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СОВЕТСКОГО СОЮЗА, ОБЛАСТНОГО И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ 
_________________ ТРУДЯЩИХСЯ

в ближайшие годы догоним США  
по производству мяса, молока и масла

на душу населения

№ 105 П 0 2 1 3 ) Среда, 29  мая 1957  года.

За боевую, действенную агитацию 
на полевых работахПередовые колхозы, полеводческие и тракторные бригады области, преодолевая трудности, быстро и высококачественно ведут весенние полевые работы, закладывая основы высокого урожая.Высокими темпами ведут сев колхозы зон_ь1 Вороповской МТС Еожевников- ского района и Митрофановской МТС Аси- новского района. Образцы труда в эти дни покрывают члены тракторно-полеводческой бригады тов. Дерябина из Воронов- ской МТС, механизаторы бригады тов. Ро- гинца Асиновской МТС. Их успехи, а также успехи других лучших бригад и колхозов не случайны. Здесь создано высокое трудовое напряжение у колхозников и механизаторов, ведется действенная борьба за выполнение принятых обязательств, чтобы сделать нынешний год переломным годом в развитии всех отраслей сельсрго хозяйства. Этому во многом способствует хорошо организованная политическая работа с людьми.Правильно поняла роль и значение массово-политической работы в эти напряженные дни партийная организация колхоза тгени Булганина, Кожевников- ского района, я ее секретарь тов. Алтухов. Руководители сельхозартели, коммунисты. агитаторы словом и личным примером мобилизуют колхозников на борьбу за успешное проведение полевых работ.В то же время ошибки, упущения и их конкретные виновники подвергаются, критике. и недостатки быстро устраняются. Здесь используются многие формы политической рабо-ты: коллективные и индивидуальные беседы, выпуск боевых листков, коллективные читки газет. Прово- дятсп производственные совешания. Организовано действенное соревнование. Организаторская работа в сочетании с политической агитацией принесла свои плоды. Колхоз одним из первых в области завершил сев всех зернобобовых культур.Повседневно ведут действенную и боевую политическую агитацию на севе и многие другие парторганизации колхозов и МТС. Они постоянно направляют работу агитаторов, помогают им, поддерживают их начинания. Многие агитаторы умело ведут политическую работу, связывают ее с жизнью, с делами бригады. Заслуживает широкого распространения опыт агитатора тракторно-полеводческой бригады тов. Дерябина из Вороновской МТС тов. Сорокова.Коммунист тов. Сороков после каждой смены сообшает механизаторам о ходе выполнения ими обязательств, рассказывает об опыте передовиков, анализирует работу каждого тракториста. На одной из бесед он убедительно показал, почему тракторист тов. Мещеряков за 2 часа работы в одинаковых условиях с тов. Увайским вспахал на один гектар меньше. Простоев ни у того, ни у другого не было, качество пахоты было одинаковое. А дело, оказывается, в том, что тов. Мещеряков укоротил гоны и на лишние развороты непроизводительно затратил много времени. Такая конкретная агитация заставляет механизаторов вовремя понять свои ошибки, перенять опыт передовиков.Плены льноводческого звена  ̂ колхоза «Северное сияние». Бакчарского района.

с уважением отзываются о своем агитаторе Г. Хомкиной. Она хорошо знает запросы слушателей. Поэтому ее беседы всегда проходят живо, по-деловому. Сейчас тов. Хомкина разъясняет колхозникам исторические решения, принятые на VII сессии Верховного Совета СССР.Однако в области немало еще и таких колхозов, МТС, бригад, где политическая работа запущена, где агитаторы —  редкие гости на полевых станах, в тракторных вагончиках. Агитация еще часто декларативна, оторвана от жизни, от практических задач тружеников сельского хозяйства.Серьезные недостатки в проведении политической работы имеются в ряде колхозов Пышкино-Троицкого, Чаинского и некоторых других районов. Многие агитаторы здесь ограничиваются в лучшем случае читками газет. Они. как правило, не являются организаторами масс, активными борцами за быстрейшее и высококачественное проведение сева.Во многих колхозах и МТС крайне слабо организована пропаганда опыта передовиков весеннего сева.Важным условием успешного проведения сева является забота об отдыхе, питании, культурном досуге колхозников и механизаторов. Естественно, эти вопросы должны всегда находиться в центре внимания партийных организаций. Тем не менее встречаются факты пренебрежительного отношения к бытовым нуждам тружеников полей. Плохо организовано питание механизаторов, работающих на полях колхозов «Путь Ленина». Туганско- го района, имени Сталина, Парбигского района, и некоторых других.Как ни странно, но некоторые секретари парторганизаций все еще недооценивают значение политической агитации на севе. Например, секретарь парторганизации колхоза «Путь Ильича», Пышкино- Троицкого района, тов. Давыдов не занимается организацией политической работы на севе, пустил это важное дело на самотек.Дол̂ г всех райкомов КПСС, первичных партийных организаций колхозов и МТС—  быстро и решительно устранить недостатки в политической работе среди колхозников и механизаторов. Успех весеннего сева решается Тракторными и полеводческими бригадами. Именно здесь и следует сосредоточить лучшие силы партийного актива, агитаторов.Агитаторы должны сейчас вести среди тружеников села большую работу по глубокому разъяснению решений V II сес- сии__ Верховного Совета СССР, исторической задачи, поставленной партией перед советским народом, —  в ближайшие годы догнать Соединенные Штаты - Америки по производству мяса, масла и молока на душу населения и письма ЦК КПСС и Совета Министров Союза ССР о дальнейшем развитии овцеводства и увеличении производства шерсти —  документов, открывающих новые, широкие горизонты для творческой инициативы советского народа.Партийные организации должны направлять усилия тружеников села на успешное завершение посевных работ, на выполнение обязательств, принятых в честь 40-й годовщины Великого Октября.

В своей речи на совещании работников сельского хозяйства районов северо-запада РСФСР товарищ Хрущев поставил задачу большой государственной важности —  в ближайшие годы догнать и перегнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, масла и молока на душу населения. Горячий отклик среди тружеников сельского хозяйства нашла выдвинутая нашей партией задача.Со всех концов страны поступают сообщения о том. что колхозы и совхозы пересматривают ранее принятые обязательства. Они находят новые, дополнительные резервы для значительного увеличения производства продуктов животноводства. Работники сельского хозяйства Полтавской области взяли высокие обязательства. Они решили на сто гектаров сельскохозяйственных угодий произвести мяса в живом весе: в 1957 году —  71,2 центнера, в 1958 году —  88,1 центнера, в 1959 году —  114,3 центнера, в 1960 году —  150 центнеров.По сравнению с 1956 годом производство мяса в области возрастет в 1960 году в 3,1 раза, а в колхозах и совхозах—  в четыре раза.Высокие обязательства приняты также по росту производства молока. Если в прошлом году в области было получено по 278 центнеров молока на каждые сто гектаров земельных угодий, то в 1957 году решено получить по 332 центнера, а в 1960 году —  по 381 центнеру.Речь тов. Н. С. Хрущева нашла живой о'гклик и горячее одобрение среди колхозников сельхозартели имени Буденного, Пластуновского района. Краснодарского края. В полеводческих бригадах и на фермах ко.дхоза состоялись многолюдные собрания.Открывая собрание животноводов молочнотоварной фермы iNs 1, председатель колхоза В. Д. Огненой сказал:—  Предложение Никиты Сергеевича Хрущева о том, чтобы в ближайшие годы догнать Соединенные Штаты Америки по производству продуктов животтводства на душу населения очень взволновало меня. Мы должны догнать Америку. В будущем году наш колхоз может увеличить производство мяса по сравнению с 1956 годом почти в пять раз. Это соста

вит по 100 центнеров на 100 гектаров сельскохозяйственных угодий.Молока мы дадим в 1958 году по 260 центнеров, а к 1960 году —  по 400 центнеров.—  Верное слово сказал Никита Сергеевич, —  говорит доярка Мария Кравченко, —  пришла нора догнать Соединенные Штаты Америки, и мы, простые люди, сделаем все для выполнения этой задачи. В колхозе на нынешний год запланирован средний надой молока на фуражную корову 2.400 килограммов. Я  берусь получить на тысячу килограммов больше.—  А я не отстану от тебя, Мария Федоровна, —  бросает реплику доярка Нина Барабанова. —  3.400 килограммов на каждую корову я тоже дам. Да и вся ферма не менее трех тысяч килограммов должна дать.Собрание с одобрением поддерживает предложение доярки.Колхозники обратились ко всем членам артели с ^призывом уже в, будущем году в пять раз" увеличить производство мяса, а к 1960 году увеличить в два с половиной раза производство молока.Внимательно знакомятся колхозники Азербайджана с материалами совещания работников сельского хозяйства в Ленинграде. Председатель колхоза «Правда», А1асаллинского района. Гани Амирасланов рассказывает:—  Товарищ Хрущев поставил перед колхозниками ■ большую, но вполне выполнимую задачу. Об этом свидетельствует и опыт нашего колхоза. В минувшем году мы получили на каждые 100 гектаров сельскохозяйственных угодий по 45 центнеров мяса. Это больше, чем в среднем по району, но мы можем значительно превысить эту цифру.В нынешнем году мы уже вдвое перевыполнили годовое задание по сдаче государству мяса и молока.Недавно в нашем колхозе состоялось общее собрание, посвященное вопросу развития животноводства. Мы пришли к выводу, что можем уже в нынешнем году удвоить производства мяса, доведя его до- 100 центнеров, а производство молока —  до 380 центнеров на 100 гектаров угодий. К 1960 году мы решили получить 120 центнеров мяса и 500 центнеров молока на каждые 100 гектаров.Во Львове состоялось областное совещание председателей колхозов, секретарей райкомов партии и председателей райисполкомов, посвященное увеличению

производства всех сельскохозяйственных продуктов. Участники этого совещания обсудили мероприятия по быстрейшему выполнению поставленной задачи —  в ближайшие голы догнать Ск>единенные Штаты Америки по производству мяса, масла и молока на душу населения.Сейчас в области вдвое выросли надои молока по сравнению с весенними месяцами прошлого года.Колхозники Новгородской области берут новые повышенные обязательства.Участник совещания в Ленинграде председатель колхоза «Буденновец», Бо- ровичского района. Новгородской области А. А. Романов заявил:—  Задача, поставленная товарищем Хрущевым, вполне по плечу нашим колхозам. Взвесив свои возможности, мы решили в 1957 году более чем в два раза увеличить производство мяса и молока на 100 гектаров земельных угодий. К концу пятилетки постараемся превысить этот уровень в несколько раз.27 мая. (ТАСС). VСКРУНДА (Латвийская ССР), 28 мая. (ТАСС). Колхозники района широко обсуждают выступление тов. Н . С. Хрущева на совещании работников сельского хозяйства северо-запада РСФСР. Поддерживая его призыв —  уже в этой пятилетке догнать СШ А по производству мяса, молока и масла на душу населения, сельхозартели пересматривают свои ранее взятые обязательства.Подсчитав возможности, животноводы решили добиться того, чтобы в 1960 году на каждые сто гектаров пашни производить не менее ста центнеров свинины. И эти обязательства будут выполнены. За пять месяцев текущего года сдано государству столько же бекона, сколько было сдано за весь прошлый год. Чтобы увеличить производство свиного мяса и снизить его 'себестоимость, во всех колхозах на клеверищах созданы летние лагери. Кроме того, для летнего откорма на 500 гектарах высеяны вико-овсяная смесь и люцерна, на которых будут п а - , стись животные.Перевод свиней на пастбища быстро сказался на привесе. В ряде колхозов ежедневный привес свиней повысился на 50— 100 граммов по сравнению с периодом, когда они откармливались на фермах.
Д Е К А Д А  ТА ТА РСК О ГО  ИСКУССТВА

И ЛИ ТЕРАТУРЫ
Со сцен столичных теаТфЪА, с подмостков рабочих клубов и парков уже четыре дня звучит татарская речь, льются мелодии народных песен, несется дробный перестук татарских плясок. Москвичи с большой теплотой принимают выступления участников декады.В полдеШь 27 мая группа участников сельской художественной самодеятельности Татарии приехала в гости в рабочим и служащим завода «Красная Пресня». В переполненном заводском клубе выступили хоровые и танцевальные коллективы, а также отдельные исполнители из Мен- зелинского, Атнинского и некоторых других районов республики. Производственники горячо благодарили гостей, показавших свое искусство. Встреча на «Красной Пресне» вылилась в яркую демонстрацию дружбы советских народов.В этот же день к московским автомобилестроителям приехали писатели, поэты, артасты. Во Дворце культуры автозавода имени Лихачева они встретились с рабо

чими и служащими предприятия-.Татарский театр оперы и балета имени М. Джалиля повторил оперу Н. Жиганова «Алтынчеч» («Золотоволосая»). Трагедию В. Шекспира «Король Лир» в переводе Н. Исанбета показал Татарский государственный академический театр имени Г. Камала. выступающий в помещении Центрального детского театра. Спектакль прошел с большим успехом.В Казанском государственном русском большом драматическом театре имениВ. И. Качалова москвичи смотрели трагедию А. Толстого «Царь Федор Иоаннович».

Зрители, заполнившие зал театра имени Ленинского комсомола, тепло принимали музыкальную комедию Дж. Файзи «Башмачки» в постановке самодеятельного театрального коллектива Дворца культуры Кировского района г. Казани.Концерты участников декады состоялись в парке Культуры и отдыха «Сокольники» и в Центральном доме литераторов.27 мая под председательством, С. Антонова в Союзе писателей началась творческая дискуссия по произведениям татарской прозы. (ТАСС).УЧРЕЖДЕНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОГО КОМИТЕТА ПО РАДИОВЕЩАНИЮИ ТЕЛЕВИДЕНИЮВ целях улучшения и расширения работы по радиовещанию и телевидению Советом Министров СССР образован Государственный комитет по радиовещанию и
телевидению при Совете Министров СССР.Председателем Комитета назначен тов. Д. И. Песноков,
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Пребывание Председателя Президиума Верховного Совета СССР 
К. Е. Ворошилова в Монгольской Народной РеспубликеУЛАН-БАТОР. 27 мая. (ТАСС). Сегодня состоялся государственный прием в честь Председателя Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилова. Прием был организован Президиумом Великого народного хурала МНР, Советом Министров МНР и ПК Монгольской народно-революционной партии.Председатель Президиума Великого народного хурала МНР Ж. Самбу и К. Е. Ворошилов обменялись речами.Прием, на котором присутствовало около 600 человек, прошел в исключительно сердечной, теплой обстановке, явился ярким выражением братской дружбы монгольского и советского народов.

VУЛАН-БАТОР, 27 мая. (ТАСС). Сегодня председатель Президиума Великого народного хурала Ж. Самбу нанес визит Председателю Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилову.Ж. Самбу сопровождали председатель Великого народного, хурала МНР П. Ду- гэрсурун, члены Президиума Великого народного хурала МНР С. Янжима и Д. Туиур-Очир. секретарь Президиума Великого народного хурала МНР Д. Шараб.Во время визита с советской стороны присутствовали Ш . Р. Рашидов. В . П. Елютин. Н. Т. Федоренко и В. И. Писарев.
VУЛАН-БАТОР. 27 мая. (ТАСС). Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Ворошилов и сопровождающие его лица побывали сегодня на промышленном комбинате имени Чойбалсана. Вместе с К. Е. Ворошиловым на комбинат прибыли председатель Президиума Великого народного хурала МНР Ж. Самбу, председатель Совета Министров МНР Ю. Педенбзл. первый секретарь ПК МНРП Д. Дамба и другие руководители партии и правительства.

На празднично украшенной территорип комбината состоялся митинг дружбы, на котором присутствовало 6.000 человек.От имени работников предприятия К. Е . Ворошилова и сопровождающих его лиц под бурные аплодисменты участников приветствовал директор комбината Д. Ойдовдорж.На митинге выступила работница войлочно-суконной фабрики Ж. Дашзэгвэ.Монгольский народ, говорит она, завоевавший благодаря победе Великой Октябрьской социалистической революции и при помощи советского народа независимость своей страны и построивший свободную, счастливую жизнь, питает чувства безграничной любви к своему великому другу —  советскому народу.Ж. Дашзэгвэ рассказывает о том, что сейчас в стране неуклонно развиваются сельское хозяйство и яашюнальная промышленность. транспорт, связь, культура и просвещение, созданы электростанции, горнорудные и нефтяные предприятия.З а т р  выступил встреченный бурей оваций К. Е., Ворошилов. Мы, говорит К. Е. Ворошилов, рады сегодняшней встрече с  вами, рабочими и служащими комбината —  первенца монгольской промышленности, сыгравшего большую роль в создании национальных кадров рабочих, в их воспитании и освоении ими новой техники.В дореволюционной Монголии не было своей промышленности в рабочего класса. В настоящее время, как известно, в Монгольской Народной Республике, кроме вашего промышленного комбината, имеется ряд других предприятий, возник и постоянно растет монгольский рабочий класс.Позвольте мне от имени трудящихся Советского Союза передать вам и всем трудящимся Монгольской Народной Рес
публики горячий братский привет, сказал

К. Е . Ворошилов под бурные аплодисменты присутствующих.Ваши достижения, говорит далее К. Е . Ворошилов, стали возможными благодаря правильному руководству Монголь- ской народно-революционной партии. Монгольская народно-революционная партия творчески применяет марксизм-ленинизм, учитывая опыт Советского Союза и коа,- кретную монгольскую действительность, умело ведет ваш народ по пути социалистического строительства.Мы, советские люди, от души желаем Монгольской народно-революционной партии, вашему народному правительству еще более плодотворной работы на благо народа.Поблагодарив за сердечную встречу, которую устроили жители Улан-Батора посланцам советского народа, К. Е . Ворошилов говорит: вы еще сильнее поняли и почувствовали, что дружба советского и монгольского народов является нерушимой и подлинно братской. (Аплодисменты).Плечом к плечу с народами Советского Союза, заявил далее тов. Ворошилов, трудящиеся Монголии героически отстояли свою нациО'нальную независимость и свободу от посягательств империалистических захватчиков. Дружба наших народов скреплена кровью лучших наших сынов, пролитой на поле брани в совместной борьбе против общих врагов. Наши народы вместе идут по пути социализма под знаменем марксизма-ленинизма. (Аплодис
менты).В заключение своего выступления К. Е . Ворошилов подчеркнул, что для того, чтобы защитить мир, необходимо постоянно крепить нерушимое единство и сплоченность стран социалистического лагеря и всех миролюбивых народов.К. Е . Ворошилов провозглашает здравицы за дружбу и тесное сотрудничество между Советским Союзом и МНР, между всеми странами социализма, за рост сил

мира, демократии и социализма, за монгольский народ и его славную Народнореволюционную партию и народное прави; тельство, за мир во всем мире.Затем с  речью выступил первый секретарь ЦК МНРП, член Президиума Великого народного хурала МНР Д. Дамба.Я  твердо уверен в том, говорит Д. Дамба, что пламенные слова вашей речи, обращенные к коллективу рабочих промкомбината, являющегося первенцем нашей отечественной промышленности, вдохновляют и мобилизуют всех рабочих нашей страны на новые трудовые успехи.Наш народ давно знает вас, дорогой товарищ Ворошилов, и считает вас своим самым близким другом. И тем заветнее была мечта наших тружеников увидеть вас. С вашим прибытием в нашу страну по приглашению Председателя Президиума Великого народного хурала МНР эта мечта стала явью. Наши рабочие и весь трудовой монгольский народ выражает вам свою искреннюю благодарность и передают свое сердечное «их баяралла» —  «большое спасибо».Д. Дамба высоко оценил братскую помощь, оказываемую Советским Союзом монгольскому народу.Советский народ. Советское правительство и Коммунистическая партия Советского Союза, заявил он. не только сегодня помогают нам: мы получали и получаем вашу помощь в течение 36 лет свободного, независимого развития МНР, а отношения между нашими странами всегда строились на принципах равноправия и тесного сотрудничества.Д. Дамба отмечает, что при непосредственной помощи Советского Союза в МНР созданы 3 крупных комбината, железная дорога, предприятия горнорудной и нефтяной промышленности.Под продолжительные аплодисменты от имени всего рабочего класса Монголии Д. Дамба передает товарищу Ворошилову

и в его лице гетюжчеекому рабочему классу Советского Союза искреннюю, сердечную благодарность за эту заботу и помощь.Митинг окончен. К. Е . Ворошилову преподносят пиалу с  молоком и хадаг —  кусок шелковой материи, который вручается по монгольскому обычаю самым почетным и дорогим гостям.Затем К. Е. Ворошилов и сопровождающие его лица осмотрели предприятие комбината. Они ознакомились с  процессом обработки кож. побывали на обувной фабрике.После осмотра комбината К. Е . Ворошилов и сопровождающие его лица побывали в Центральном государственном музее, ознакомились с  его богатыми экспонатами.
VУЛАН-БАТОР, 27 мая. (ТАСС). Сегодня К. Е. Ворошилов и сопровождающие его лица возложили венок к подножию монумента, сооруженного в честь советских воинов, павших в боях за свободу и независимость Монгольской Народной Республики. На ленте надпись: «Вечная слава советским воинам-героям, павшим в борьбе за свободу монгольского народа, от Е . Е. Ворошилова. Ш . Р. Рашидова, В. П. Елютина, Н. Т . Федоренко, В. И. Писарева».При возложении венка присутствовали; председатель Президиума Великого народного хурала МНР Ж. Самбу, председатель Совета Министров МНР Ю. Цеденбал, первый секретарь ЦЕ МНРП Д. Дамба, второй секретарь Ц Е МНРП Ч. Сурунжаб, заместители председателя Совета Министров МНР Б . Ширендыб и С. Авирзэд, партизаны —  участники народной революции 1921 года.Е . Е . Ворошилов и все присутствовавшие при возложении венка почтили минутой молчания память советских воинов.

В честь 40-летия 

Белиного Онтядря
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Томский завод режущих инструмен
тов. Комсомолка Раиса Актабаева, 
соревнуясь в честь сорокалетия Вели
кого Октября, сменную норму выработ. 
ки выполняет на 1 5 0 .—  170 процентов.

На снимке; Раиса Актабаева.
Фото Ф. Хитриневича,

Казахстан выполнил план 
сева яровыхСостояние посевов хорошееA IM A -A TA , 27 мая. (ТАСС). Еазахетан зав.ершил выполнение плана сева яровых культур. В лучшие агротехнические сроки засеяно 23.5 миллиона гектаров, в том числе 21.397 тысяч гектаров зерновых. Пшеница заняла на 1.092 тысячи гектаров большую площадь, чем намечалось планом: достигнуто это в основной благодаря освоению новых массивов целинных и залежных земель. Значительные площади отведены под просо. Посевы кукурузы уже размещены почти на 700 тысячах гектаров.На крайнем Юге республики началось колошение пшенипы. Сплошным изумрудным ковром, радуя сердца хлеборобов, покрылись поля в основных районах освоения целины. Пшеница дала здесь уже третий лист, начала куститься. Состояние посевов хорошее. В почве еще достаточно влаги. Это —  результат больших работ по снегозадержанию, проведенных зимой целинными совхозами и колхозами. Сильные дожди прошли на востоке республики.Началась косовица трав.

Барж у—за сут киВключаясь в предоктябрьское соревн(^ вание, коллектив нашего сплавучастка берет обязательство:1. Досрочно провести сплав вообще и первичный сплав древесины с речек до рейда Прокоп. Добиться на сп.даве древесины выполнения норм выработки на 150— 160 процентов и на погрузке и сортировке древесины —  на 115— 120 процентов.2. Организованно начать отгрузку древесины потребителям в баржах, особенно усилить поставку крепежа и рудничной стойки для шахт Еузбасса.3. Добиться снижения себестоимости Но сплаву и отгрузке леса, сэкономить за навигацию 350— 400 тысяч рублей.4. Еаждую баржу грузить за сутки.Еоллектив нашего участка вызываетна социалистическое, соревнование все сплавные участки Еаргасокской сплавной конторы и коллектив Парабельской пристани по своевременной подаче барж для погрузки круглого леса на рейде Прокоп.По поручению коллектива Чузиковского сплавного участка Еаргасокской сплавной конторы обращение подписали:
А. ВОРОНИН, 

начальник сплавного участка.
Е. ДЕЕВ,

секретарь парторганизации сплавного
участка.

С. ПАНИН, 
председатель цехового комитета 

сплавучастка.
В. МЕДЕНЦЕВ, 

бригадир сплава.
В. ВЯЛОВ. В. ГОЛЕЩИХИН, А. БУТ, 

___________  рабочие.ЛЕС—ШАХТАМАСИНО. (По телефону). Ео.длектив Ба- туринской автодороги перевыполнил пятимесячный план вывозки леса на 11.700 кубометров. Лучших производственных успехов на выво-зке леса добиваются гт. Еарабаджан, Паламарчук, Разгуляев. Сменные нормы они выполняют до 140 процентов. 'Перевыполнили пятимесячный план по заготовке и вывозке леса мастерские участки тт. Худашова и Янова, работающие по графику цикличности. Мастерский участок тов. Худашова погрузил сверх плана 7 тысяч кубометров, мастерский участок Янова -— 5.300 кубометров леса.Ланский леспромхоз на 10 дней раньше срока выполнил майский план ■ по-заготовке крепежа. '
А. ВАСИЛЬЕВ.П е р е л о в и  к и производстваНа Томсйой макаронной фабрике продолжается социалистическое соревнование в честь 40-й годовщины Октября.Все рабочие фабрики выполняют сменные нормы за 7 часов. А ' многие перешагнули и этот рубеж.' Всем хорошо известны имена мастера Е. Г. Гавриловой, работниц этого цеха тт. Афониной, Филимоновой, Пнстехиной, Жарковой и многих других. Они ежедневно выполняют план на 180— 190 процентов.

Вл. НОВОСЕЛОВ.
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я СреХА, 29 вая 1957 г. П  105 (102131
п а р т и й н а я  ж и з н ьРуководство райкома промышленными и строительными организациямиОсуществляя руководство промышленностью и строительными органнзациямп, Епровский райком КПСС сосредоточивал свое главное внимание на улучшении организации производства, на решении задач технического прогресса, на изучении и распространении передового опыта.На бюро райкома партии обсуждались такие вопросы, как практика организации и работы школ передового опыта на заводе «Сибэлектромотор», о ходе выполнения планов организационно-технических мероприятий на промышленных предприятиях района, об обмене лередо- вым опытом, о недостатках в работе с мастерами и ряд других.Вопросы работы промышленных предприятий, их задачи в свете решений XX съезда Коммунистической партии и постановлений НЕ КПСС райком обсуждал на собраниях партийно-хозяйственного актива.Все это способствовало развитию творческой инициативы и активности рабочих, инженерно-технических работников в борьбе за досрочное выполнение производственного плана, за улучшение технико-экономических показателей в работе предприятий,В прошлом году коллективы промышленных предприятий района в целом выполнили государственный план. За четыре месяца этого года промышленные предприятия района план По выпуску валовой продукции выполнили на 105,4 процента.Несколько улучшились качественные показатели предприятий союзной промышленности. Лучше, чем в прошлом году, работают заводы режущих инструментов, электромеханический. Справиогась с выполнением плана капитального строительства стройуправление ГРЭС-П, строительный трест № 97.Вместе с тем, в руководстве промышленными предприятиями райком КПСС допускает много недостатков. Райком не добился четкой н ритмичной работы всех предприятий. Ряд предприятий не выполняет заданий по номенклатуре изделий, повышению производительности труда и снижению себестошЕОСти продукции. В первом квартале 1957 года из 17 промышленных предприятяп 5 не выполнили плана по пропзволите,льности труда, в том числе заводы «Сибэлектромотор», манометровый. протезный и пивоваренный.Райком КПСС слабо, ЕЕеглубоко контролирует выполнение планов организационно-технических мероприятий.В результате плохой организации труда на ряде участков произво,дства, слабой механизации трудоемких работ, излишнего количества рабочЕгх. особенно на вспомогательных операциях, проиЗНодитеЛьЕюсТЬ труда остается еЕце низкой. Пеуловлетво- рительно работают кирпичный завод Л? 10, ВЕСОВОЙ завод, фабрика культтова^ ров. Райком партии не разбирался глубоко в деягельЕЕОсти этих предприятий, мало оказывал их руководителям практической помоЕЦИ в устранеЕгйи недостатков.Промышленно-транспортный отдел райкома КПСС систематически не анализирует Деятельность предприятий и, таким образом, часто не замечает назревших вопросов производства. В течение продолжительного времени предприятия paftoEia несут огромные убытки от брака, но райком партЕЕН не организовал пзучение причин потерь в производстве и не принял необходимых мер. /В проиЕлом году, например. Eta заводе «Сибэлектромотор» в брак ушло 8 тысяч роторов, много корпусов электромоторов.Подобные факты имеют место на электромеханическом заводе и заводе режущих инструментов. ОднаКо разработанные про- мыгаленно-транспорТным отделом райкома ЕПСС мероприятия по экономному расходованию материалов выполняются плохо. Не выполнено постаНовлешЕс бЕоро РЕ КПСС о качестве изготовления электродвигателей на заводе «Сибэ.лектромотор».Факты свидетельствуют о низкой технологической культуре производства на МНОПЕХ пре.дприятпях, об ОТСУТСТВЕТИ должного контроля за выпуском продукции со стороны отделов технического контроля. Штаты отделов технического контроля на заводах крайне громоздки и не отвечают требованиям современной органи- заЕЕЕ'ЕИ пронзвпдотва. Так, на манометровом заводе штат ОТК состоит из 100 человек. Неоправданно большое количество контролеров на заводах «Сибэлектромотор» и на электромеханическом.Стремление руководителей заводов использовать ОТК' в качестве основной силы в борьбе за качество Продукции ведет к непрерывному росту контрольного аппарата, к ослаблению ответственности про- изводствендых мастеров и начальников цехов за выпуск высококачественной про-ДУКЩЕИ.Районный комитет партии упускает

многие вопросы по внедрению' на предприятиях передовой организаций пройЗ- водства, новой техники и технологии. Передовой опыт работы отдельных заводов изучается слабо и не находит распространения на всех предприятиях района.Вопросы внедрения передового опыта в течение 1956— 1957 годов обсуждались и на бюро и на пленуме райкома. Но беда в том, что принятые решения выполняются плохо.Райком КПСС недостатЕ)Чно работает с мастерами, бригадирами, молодыми специалистами, рационализаторами, инженерно-техническими работниками.Б еоро райкома ЕПСС на своем заседании в начале апреля обсудило BOEtpoc «О недостатках в работе с мастерамй на йро- мышлейных НредйВйЯтйЯХ района». Решением бюро йромышйеннО-траИсйортнОМУ отделу было пЕ>руЩейО обобщить ОПЫТ работы лу’Чших мастеров и 'Оргаийзовать передачу его на Всех йредприятиях. Однако решение этв осталось на бумаге. Не выполнено постановЛеййб бюро, Направленное на улучшение работы с  рационализаторами и изобретателями на предприятиях местной й Кооперативйой промышленности.Райком КПСС не организовал выполнение ценных предложений па совер- шенствованНю внутреннего управлений предприятиями, выдвинутых рабочими, инЖейерНО-теХНйчссвиМй работниками И служащими в ходе обсуЖДеййЯ , теЗиСОВ доклада тов. Н. С. Хрущева на \ l l  сессии Верховного Совета СССР. Райком партий материалы рабочих собраний нр этому вопросу собрал, но конкретные меры но Выполнению предложений не наметил.На предприятиях Крайне медленно развертывается разъяснение решений VII сессий Верховного СовеТа СССР, Мало что делается для Соверщенствоваййя управления промышленными предприятиями и строительством.СоВерЩенйб неудовлетворительно руководит райком КПСС строительными организациями, руководство m w  райком ограничивает только заСлуЩйванйем отчетов руководителей строек, а Конкретных, Коренных мер по улучшению работы предприятий не принимает.Райком КПСС крайне мало уделяет Внимания транспортным организациям. Деятельность железнодорожной ОТаНции TojEcK-I, трамвайного треста, пассажирской автобазы не была предметом обсуждения ни на бЕоро райкома, ни в промышленно-транспортном отделе, хотя в этом есть большая необходимость. Из-за неорганизованности в работе транспортных Цехов допускаются сВерхНормативНЫб про- СТОЕЕ вагонов под выгрузкой и погрузкой.в  организации социалЕЕСтического со- ревиовзЕгая на промышленных предприятиях и в строительных органи.зациях района .еще много, формализма. Итоги., выполнения обязательств в честь 40-й годовщины Октября на протезном заводе, в раппромкомбинате, на фабрике культтоваров даже не подводятся.На многих предприятиях крайне бедн.а наглядная агитация, плохо распространяется опыт передовиков ЦроизвоДсТва.,ПромыЕпленНо-транбпортный отдел райкома ЕПСО неудовлетворительно ВЬепОЯ- Няет крипЕческие замечания, сделанные На XVI районной партийной йонфереицйи, особенно но органЕЕзацйи проверКп иСпол- неййя принимаемых решений. Так, отдел до сих пор ничего не Сделал по выполнению постановления бюро райкома КПСС «О практике организации и работы школ передового опыта на зайОде «Сйб- электромотор».Эго свидетельствует о низкой требовательности бюро к конкретным исполнителям своих решений.Отдел не анализирует стиль работы парторганизацЕЕЙ предприятий и строек и мало им помогает в этом отношении.Недостаточно уделяется внимания организационной и массово-политической работе на промЕ.1шленЕ1ЫХ предприятиях и в строительных оргпшгзаЦИях района.VII сессия Верховного Совета СССР обсудила исклЕочительно важный Вопрос в жизни нашей стоаны. Принятый Верховным Советом СССР .Закон «О дальнейшем соверЕпенствованйи организации уп- равЛенЕЕЯ промыЕЕЕлеНностЬЕО и строительством» повышает роль и ответственность местных партЕЕЕЕных органов за осуществление задач хозяйственного строительства. Осуществляя руководство промышленными предприятиями и строительными организациями, райком партий должен проявлять больше инициативы, четкости и оиератйвности в работе, должен быстрее решать вопросы совершенствования организации управлеийя Промышленными предпрйятййми.
Я. КУРЛОВ,

заведующий промышлвнно-транспорт- 
ным отделом Томоиогв горкома КПСС.

□  □ □

Н а уч н а я  понф еренцня но изучению  
педагогического наследил  

Н . М, К рупской27 мая в Москве открылась научная конференция, посвященная изучению педагогического наследия Н. К. Крупской. В работе конференции принимают участие сотрудники Академии педагогических наук РСФСР, преподаватели университетов и педагогических ВУЗОВ страны, директора и учителя школ, представители научно-исследовательских педагогических институтов союзных республик, в также группа работников просвещения —  соратников Надежды Константиновны.Вступительное Слово произнес президент Академий педагогических наук РСФСР И. А . Кайров. Ой охарактеризовал Крупскую как выдающегося педагога. Ее практическая Деятельность и теоретические труды сыГраЛи большую роль в развитии советской школы.I Научное наследие Крупской не потеряло своего автуаль-

Томоиие лесолаготовители 
выехали в ИузбабсВ конце марта и начале апреля бтого 

года В Томскйй области побывала шахтеры Кузбасса.На Совещании в редакции газеты «Красное ЗнаШй», » котором НрйняЛй уча- стяе шахтеры, лесозаготовители, руководители комбината «Томлес», треста «Обь- лесосплав». Томского лесоперевалочного комбината, Тайгинского отделения железной дороги и других организаций, было решено, что томичи-лесозаготовители приедут в Кузбасс, чтобы познакомиться с работой шахтеров и совместно обсудить, как лучше организовать сорвевнование шахтеров и лесозаготовителей.Вчера к Шахтерам Кузбасса выехали лесозаготовители комбЕгната «Томлес»: мастер Ёргайского леспромхоза тов. Епи- махов. Крановщик Ланского леспромхоза тов. Кузьмин, мастер Вакнарского леспромхоза ТЕ)В. Соколов, Щофер АсйноВСйого лесиромхоза Тов. Губа, мастер Тймиря- зевейоГо леспромхоза тов. Аптийеев, мастер Зырянского леспромхоза тов. Свары- гйн. Представитель Томского обкома профсоюза рабочих лесной и бумажной Промышленности тов. Терских, заместите.1ь начальника производственного отдела комбината «Томлес» тов. Шабалин.
Иотомольсно*^молодетнай 

бригада на лесоваготовнахНа Заха'ровском лесопункте Бакчарско- го леспромхоза недавно организована комсомольско-молодежная бригада. Очень хорошо трудятся трактористы тг. Персидский, Миронов, механик электростанции тов. Лонь, сучкорезы тт. Пой- лова, Шестакова, Кузнецова и другие.В мае коллектив бригады идет со значительным опережением графика, выполняя за смену до полутора норм.
Г. ДРОБЯЦКИЙ, 

бригадир комсомольско- МеШоДёШной бригады.

т1М̂
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Н о в о с и б и р с к . Первенец круп
ного энергомаЕпиностроения Сибири 
Нобосибирсйий турбогенераторный за. 
вод —  расширяет производство элек
трических машин.

Недавно в адрес Иркутской Г Э С  от. 
правлен пятый гидрогенератор мощно, 
стью 82 с половиной тысячи киловатт. 
Два таких агрегата, выпущенных ра
нее, yiKe дают промышленный ток.

В текущем году будут изготовлены 
на заводе еще четыре гидрогенератора 
для Иркутской Г Э С , а также турбо, 
генераторы Мощностью 30 тысяч кило- 
йаг* Я другие машины. ,

На Снимке: сборка статора шестого 
гадрогенератора для Иркутской Г Э С .

(Фотохроника Т А С С ).

Присуждение премий имени 
В. Р. Вильямса и Д . Н. Пряиишиикоиа

27 мая ученый совет Московской сельскохозяйственной Академии имени К. А. Тимирязева рассмотрел работы, представленные на соискание щ}е,мий имени академика Б . Р, Вильямса.Первая премия присуждена профессору Омского сельскохозяйственного института К. П. Горшенину за капитальный груд «Почвы южной части Сибири (от Урала до Байкала)».Группа сотрудников Всесоюзного научно-исследовательского института кормов имени В. Г . Вильямса удостоена второй премии за книгу «Луговодство в поймах рек», вышедшую под редакцией профессора С. П. Смелова и кандидата сельскохозяйственных наук Н. С. Конюшкова. Третью премию получил профессор Бело

русской сельскохозяйственной академии И. Ф. Гарйуша За книгу «ОкуЛЬтурйба- ние почв, как современный этап НоМвОоб- разования». *На Том же заседаний ученого бовета был вручен диплом о присуждении премии имени академика Д, Н. Прянишникова одному из его ближайших ученикой и СОТРУДЙНКЕ}Б, профессору Ф. В . Чирикову. Написанная им книга «Агрохимия калия и фосфора» обрбщает результаты 40-легнего труда. Автор разработал теоретические основы усвоения растением труднораствО- рймых фосфатов почвы й методику OEipe- деления в почвах подвижных форм соединений фосфора, доступных для питания растения. (ТАСС).
В ^ Ь Щ В И Г А Е М  Д А  О Ш С З Г Ш Д В Ш Ш МТ О В .  Л А В Р Е Н Т Ь Е В  П Р А ВПредложения, Которые внес директор томской кондитерской фабрики «Красная звезда» Тов. Лаврентьев в статье «Назревшие вопросы», опубликованной в газете «Квасное знамя» 26 мая 1957 года, совершенно правильны.Закон, принятый V II сессией Верховного Совета СССГ «О Дальнейшем совершенствований органЕ1заЦЕЕй управления Промышленностью и строительством» открывает большие возможности для развития промышленности во всех экономических районах нашей страны.Советам народного хозяйства экономических районов будут прёдостАйЛены широкие права и возможности решать важные вопросы развития промышленности на м естах ,- ■За последние тодй ироизводСтвённЬЕе мощности предприятий кондитерской про- мышЛейЕЕОСТй Сибири, в том Числе и томской кондитерской фабрики, значительно возросли. Предприятия оснастились новым, более современным, высокоЦроиз- воДительным оборудованием, Что Позволяет резко увеличить BbEiiycK Е1родуКцйй. Однако в районах Сибири ' до настоящего Бремени не организовано прОЕ13водсТво патоки Д.1Я обеспечения ею коНдитерСКйх фабрик. Мы нынужденМ занозить ее и з ё  европейских областей Союза, с  Северйого Кавказа. Как показывает практика прошлых лет и первого квартала этого года, томская кондитерская фабрика из-за нехватки патоки вынуждена заменять ёе сахаром. Из-за этого повышается себестоимость выпускаемой продукции, снижается качество. А фонды на сахар, израсходованные взамен патоки, не восстанавливаются.Сырьем для выработки патоки, наряду с другими сельскохозяйственными культурами, является картофель, который хорошо растет в колхозах Томской области. Небольшое количество крахмала и патоки вырабатывают в нашей области мелкие предприятия в районах. Они не в состоянии обеспечить потребности фабрики в

Воспитаннини томских

Наши
предло1йения
Совнархо1уэтом сырье. Совершенно ясно, что назрела необходимость строительства в Томской области крупного механизированного предприятия по выработке патоки и крахмала, способного полностью обеспечить сырьем кондитерскую фабрику и других йотребйтелей.Учитывая развитие кондичерской фабрики, завод должен перерабатывать не менее 15 тысяч тонн картофеля в год и вырабатывать до 2,7 тысячи тонн патоки И; .крахмала;''Заводу .необходимо иметь хорошее сообщение с поставщиками й потребителями. Поэтому завод должен строиться около ЛЕЕНЕги жслезной дороги.По нашему мнению, наиболее подходящим местом для строительства крахмало- паточного завода является территория между ст. Туганом и г. Achhoi На базе производственных отходов этого завода можно будет организовать крупный откормочный пункт для скота.Томская область располагает большЕЕМи природными запасами . кедровых орехов,

позволяющими производить заготовку ореха в неограниченных количествах. дает возможнО'Сть организовать переработку орехов на сырье для кондитерской промышленности. Пелесообразно организовать в г. То.Чске предприятие пб переработке кедрового ореха.Почти все предприятия Томска выпускают ящичную тару для упаковки продукции Собственными силами или покупают ее у случайных иоставщикой. ИЗ-за этого себестоимость тарй высока. Нужно сездать в г.- Томске специализированное предприятие по Изготовлению тары, которое обеспечивало бы потребность в таре всех Предприятий области. Изтотьвлемиб тарной доЩеЧки нужно поручить двум —  трем лесозаводам области.Решение всех этих вопросов позволит сэкономить значительные суммы государственных средств, привлечь дополнительные местные ресурсы для производства товаров народного потребления и приблизить сырьевые базы к промышленным предприятиям.
И. АНДРЕЁВ,

главный Инженер областного управления 
Промышленности продовольственных

товаров.

'Чятл'Хелхш p t̂eciea>3JbiJBaxoT

ИНИЦИАТИВА ОБЩЕСТВЕННЫХ КОНТРОЛЕРОВ
ОбЩественньЕе конт

ролеры — студентнЕ} 
Томского университета 
Г. Сергечук, Л. Миро- 
шеева, Э. Дороницы- 
на и В. Вельдяскина 
создали НрЕЕ столсшой 
№  40 бракерашЕую
комиссию для опреде- 
леяия качества приго
товляемых блюд. Еже
дневно перед завтра
ком и обедом прихо
дят они в столовую и 
вместе с поваром и

ДЕтрекТором проверяют все меню.
В зависимости от 

вкусовых качеств и 
оформЕ^еиЯ блюд ус
танавливается оценка 
по Пятибалльной CEtCTe- 
ме. Плохие блюда сиег- 
маются с продажи. 
Меню с оценками еже
дневно подписывает
ся браке.ражной ко
миссией и вывеши
вается около кассы 
столовой. Студенты

прежде всего обраща
ют .внимание на зай- 
лючение обществен
ных контролеров и по
купают то, что оцене
но как отличное или 
хорошее. Работники
столовой. видя, чТо 
блюда с низкой оцен
кой не реализуются, 
приняли немедлен
ные меры дJt}f улучше- 
ния качества пищи, 

А , М ИЛИ ЦЫ Н.

него значения и в наши дня, так как в этих трудах нашли отражение многие во- просЫ^ волнующие сейчас работников просвещения советской страны, такие, как козЕмунистическое воспитание, политехнизация обучения, пионерское движение, дошкольное воспитание и воспитание в семье и т. д. Сейчас Академия пристуЕ1и- ла к изданию 10-томного собрания сочинений Надежды Еоистантнновны, куда войдут ее основные труды, Первый том находится в производстве.27 мая участники конференции заслушали доклады заместителя Министра просвещения РСФСР А. М. Арсеньева о роли Ерупской в строительстве советской школы, заведующего кафедрой педагогики ЕиевсЕЕОго педагогичесЕМго иЕтститутаС. А. ЛитвЕЕНова на тезЕу «Н. Е. Крупская о политехническом обучении» и другие.(ТАСС).

вузов в труде

НА ШАХТАХ 
КУЗБАССА

о
М . Н И К И Т И Н ,

нйчйльнаи отдела руководйщих 
кадров комбината „Нузбасс^голь*

На предприятиях комбината «Еузбасс- уголь» среди специалистов с высшим образованием работают более 900 выпускников Томского политехнического инсти-. тута. Например, начальник комбинатаВ. Г. Еожевин закончил институт в 1934 году, главный инженер комбината Н. И. Лййденау —  в 1936 году. Выйускйиками Томского политехнического Института являются заместитель начальника Комбината П. М. ЕоваЧевйч, управляющий трестом «ПроЁопьевекуголь» В. Д. Никитин, заместитель управляющего этим же трестом А. А . Гольцев и многие другйе. На шахтах и стройках комбината «Еузбасс* уголь» молодые специалисты Томского политехнического института составляют около половины руководящих и инженерно-технических работников.На шахты комбината только за последние три года прибыло из Томского поли- техйического института свыше 500 специалистов раз.тичнЕлх профилей. Большинство ВЫПУСКЕЕЕЕКОВ, ЧТОбЬЕ ПОЛУЧИТЬ производственный опыт, изъявило жела- 1нйе работать непосредственно на произ

водстве уорными мастералги и механика- ИИ участков.На предпряятйях хорошо приЕЕИмают прибывших сиециалистов, обеспечивал новичков работой по их способйостя11, предоставляя благоустроеиную Жилую площадь. Молодым специалистам .оказывают по^вседиевЕгую помощь в Их Практической деятельйости, внимательно прислушиваются к их предложениям по раз- лнчньш производствешым вопросам.Мы имеем неМало примеров, когда молодые специалисты хорошо выполняют возложенные на них обязанности. Горный инженер А. Д. Орищин окончил в 1955 году Теиеский политехнический институт, работал горным мастером и помощником начальника участка. За короткий срок оя проявил себя знатоком своего дела, способным организатором и в1956 году был назначен начальником участка ЗУ: 10 шахты «Физкультурник» треста «Анжероуголь». Плав по добыче угля в 1956 году участок выполнил на 100,2 процента и за первый Квартал1957 года —  на 104,2 процента.Горный инженер А. Г. Еравцов окончил в 1954 году Томский политехнический институт, выдвинут на должность начальника участка Л1 17 шахты имени Сталина. Участок за первый квартал 1957 года план выполнил на 126 процентов, сверх плана выдана 3.541 тонна угля.Значительных успехов в труде добились горные инженеры В . И. Ганенко, В. Г. Бубнов, недавние выпускники Томского политехнического института.Повышены в должностях горные инженеры П. И. Воробьев, В . С. Лиудзих, Н. И. Яковлев, Г, В . Харитонов.ВыпускЕЕики Томского политехнического института принимают атливное участие в рационализатороЕ-Еой работе. Горный инженер В . С. Евсеев, работающий

управляющим трестом «ТомуСауТоль»', предлож;йЛ рациональную систему разработки пологопадаЮщйх пластов в условиях Т01ЕусйНСК.оТо Месторождения, главный инженер треста «ПроЖопьевеКуголь» А. А . Сурйачев предложил железобетонное щитовое крепление, глааный инженер треста «Молотовуголь» 0. В . Архангельский предложил модернизировать горизонтальные слои с обрушением с уменьшением высоты слоя до 2 ,2  метра для отработки крутопадающих пластов с мощностью более 10 метров. Им же предложено металлическое передвижное крепление в лавах.Горный инженер Д. И. Хван —  по- М0Щ.НИК начальника участка на шахте ЯСуринка-З —  предложил транспортировку угля по уклону путем применения лебедки CE F-1 .Эти и многие другие предложения, представленные специалистами, дали большую экономию средств и облегчили труд шахтеров.Закончшгь вуз это не значит закончить учиться. Поэтому многие молодые инженеры совершенствуют свои знания. Например, инженер-геолог ЙулиКов, инженер Копейкин заочно учатся в аспирантуре.Однако, говоря о хорошей, добросовестной работе большинства выпускников Томского политехнического института, нельзя умолчать о некоторых Молодых инженерах, которые подают плохой пример на производстве. Такие леоди, имея дипломы, считают себя законченными спе- ЕГйалиетами, не прислушиваются в голосу опытных рядовых шахтеров, от Которых можно Многому поучиться в горном деле.Приступая к производственной деятельности, подобЕЕЕде люди требуют, чтобы им выделили лучиЕие участки, лучшие лавы, создали бы такие условия, при которых можно трудиться без напряжения

Связь научно- 
исоледовательсной работы 
с практикой строительного 

производстваБ Томском инжейерно-строительном институте состоялась первая научно- техническая конференция. Она посвящена 40-й годовЕцине Великой Октябрьской социалистической революции.Габота конференции, кроме двух пленарных заседаний, проводилась в семи секциях. Обсужден 61 научный до'клад, из которых 8 представлено работниками строительных и проектных организаций.Большинство докладов имеет производственное значение для развития строительной индустрии Томской области и Западной Сибири вообще. В докладах А. Н. Ерофеева, В . А . Антиповой и Ф. П. Нжфантова освещены вопросы генезиса широко распространенных в Западной Сибйрй лёссовидных грунтов, степени просадочноети их и опыт строительства на них. Доцент А. В . Гербурт-Гейбо- вич разработал методику расчета плотности грунтов в дорожном строительстве на территории города Томска и Томской области.Высоко оценено конференцией исследование кандидата технических наук В. Н. Макаренкова, посвященное использованию сибирского кедра. ^Начальник лаборатории стрюйтреста М  97 Е . А. Соколова и Н. С. Дубовевая посвятили свои доклады использованию золы гидроудаления Томской ГГЭС-2 для производства золобетона и ннзкома'рочных цементов.Практическое значение имеет исследование доцента Г. П . Соболевского о расчетах на прочность, жесткость и устойчивость тонкостенных стержней, усиленных планками и решетками. Еонференция рекомендовала эту работу для внедрения в практику строительного производства.Доцент М. В. Постников продемонстрировал новый прибор д.ля оиределения температуры при измерении линий в Гёо*- дезичеоких работах;Учитывая практическую ценность' исследования Доцента Е . Д. Еузьмйна о применении бетонов, содержащих говерх- ностно-аКтйвяые вещества, конференция рекомендовала ускорЕЕТь их внедрейие в производство. Присутствующие на секций гидротехнических сооружений и гидравлики научные работники вузов И практические работники «НовосибирскгэС- строя» отметили высокий теоретический уровень И практическое значение Вопросов» разработанных в док.1адах доцентов I .  А. Горбачева, Н. Д. Смирнова й I .  М. ДаМанского.
КОЛХОЗНЫЙ ПОЧТАЛЬОНМатвею Николаевичу Юрченко 72 года. 25 лет он состоит членом колхоза «Победа труда», Тегульдетского района, из которых 21 год работает почтальоном.Матвей Николаевич обслуживает три населенных пункта и МТС, аккуратно доставляет подписчикам газеты и журналы, адресатам— письма, посылки и переводы.За честный и добросовестный труд все колхозники, рабочие,и служащие благодарят Матвея Николаевича.

М. МУРЗИН.ТегульдетсЕий район.
и хло-пот. Причем бывает, что и при весьма благоприятных условиях отдельные из них отйо'сятея к. вьЕПОлнению своих обязанностей недобросовестно. Так работал молодой инженер Й. Н. Уваров, окончивший в 1953 году Томский политехнический институт. Со своилги обязанностями начальника учасфка ой не справлялся, на работе появлялся в нетрезвом виДе, а в январе этого года В пьяном Ве1ДВ устроил дебош,, за что был понижен в должности. Горный инженер Ю. Ф. Губцов вначале работал горным мастером, был выдвинут на должность помощника начальника участка на шахте Ж уринка-3, но недостаточно серьезно относился к порученной работе, не соблюдал правила безопасного ведения горных работ. По его вине на участке произошла авария. Губ- цова также понизи.ди в должности.Эти факты не случайны. Видимо, в воспитательной работе в институте есть немало недостатков.Нужно прививать каждому студенту- чувство долга, ответственности за порученное дело, уважение к своей будущей профессии.Нуж.но и дальше совершенствовать учебный процесс в вузе, в частности улучшЕЕТь организацию производствепной практики студентов, будущЕЕХ инжеЯерно- техни'Еескжх работников. При прохождении производственной практики следует обращать . вшмание на ознакомление студентов со всеми процеосаии работы шахты. Будущим специалистам необходимо иметь ясное представление об организа- ЦЕЁп производства, управлении ил, экономике производства.Выло бы полезным практиковать иногда обмен мнениями о качестве подготовки молодых специалистов, запрашивая о этой цельЕо мнения представителей различных предприятий, на которых работал ют выпускники вуза. ,
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Транторист Чили некой МТС  

Иван Паршин 2 5  мая сцепом 
трех сеялок засеял 130 гектаров

Труженики полей! Берите пример с передовиков сева!☆  ☆
Д Н Е В Н И К

социалистического соревнования 
М ТС области на весеннем севе 28 маяПервое место среди МТС области по- прежнему занимает Вороновская МТС, которая план сева яровых культур выполнила на 81,5  процента. За 26 и 27 мая МТС дала 13 процентов прироста к плану. МТС закончила весеннюю вспашку под яровые культуры, завершает сев зерновых.На втором месте в соревновании —  

Чилинская МТС, выполнившая план сева яровых культур на 66,7 процента.Более успешно в последние дни стали вести полевые работы Рыбаловская, Аси- 
новская и Рождественская машинно-тракторные станции.Снизили темпы весенних полевых работ Уртамская, Гусевская и Гынгазов- 
ская машинно-тракторные станции. Силь.

но отстает Туганская МТС. План сева в колхозах зоны этой станции выполнен лишь на 11,7 процента.Медленно ведут посевные работы также 
Поросинская, Пышкинская и Зырянская 
МТС.Последние места среди машинно-тракторных станций области занимают Петро- 

, павловская МТС (директор тов. Корытчен- 1ко), Парабельская МТС (директор тов. Кривов), Коломинская МТС (директор тов. Пономаренко). План сева эти МТС выполнили на 4— 10 процентов.Руководители этих МТС плохо используют имеющуюся технику, не реализуют возможностей, которые имеются в МТС и колхозах для быстрейшего проведения сева.

Высокие обязательства, большие резервы
Лесозаготовители обс у жда ют  пути повышения

производительности труда

Сев зернобобовых завершили
Нынешняя весна спутала все 

ваши первоначальные расчеты. 
Мы планировали начать массовый 
сев зерновых культур не позднее 
10  мая, а начали во второй поло
вине мая. Обстановка осложни, 
лась. Но никакие капризы весны 
не должны повлиять на выполне. 
ние принятого нами в честь 40-й 
годовщины Великого Октября 
обязательства по получению вы
сокого урожая. Посоветовавшись, 
мы решили во что бы то ни ста
ло сев зерновых Закончить в 
наиболее благоприятные сроки.

Бригада располагает только че- 
Т1;1рьмя' сеялками. Как их лучше, 
наиболее высокопроизводительно 
использовать? Решили сделать 
сцеп из трех сеялок, а остальные 
машины использовать на подго. 
товке почвы. Так и сделали. 
Сеяльщиками выделили лучших 
колхозников. Это дало возмож. 
ность вести посевные {>аботы вы
сокими темпами. Мы не допуска
ли разрыва между подготовкой 
почвы и севом. Когда вею подго
товленную землю сцепом Трех 
сеялок засевать не успевали, п у. 
екали в ход четвертую, которую 
буксировал на тракторе «Бела. 
руСЬ» Антон ЛуКашук.

Сею т
кукурузу

КРПВОШЕИНС^. (По телефону). Колхозы збны Рыбаловской МТС приступйлй к севу кукурузы. В сельхозартели «Искра» переоборудовайной зерйовой сеялкой квад- ратно-гйездовыя способом засеяно 30 гектаров кукурузы.14 гектаров кукурузы посеяно в сельхозартели именй Молотова.VШ ЕГАРКА. (По телефону). Полеводческие бригады тт. Михеева и Шахрая из колхоза «Молот» завершили сев зернобобовых культур на площади около 900 гектаров.Начался сев кукурузу и посадка картофеля. С е в , кукурузы ведется вручную, квадратно-гнездовым способом.

В среднем за день засевали по 
6 0 — 80 гектаров, а Как только 
немного установилась погода, сде
лали рывок. 35 мая тракторист 
тов. Паршин с сеяльщиками 
тт. Котельниковым, Васильевы», 
Михайловым за сутки засеяли 
130 гектаров.

28 мая бригада завершила сев 
зерновых и бобовых культур 
на площади 850 гектаров.

Трактористы н сеяльщики! 
Лучшие сроки сейа уходят. 
Надо торопиться. Надо во что бы 
то ни стало Завершить сев зерно., 
вых культур в ближайшие дни. 
Засевайте ежесменно не менее 
одного гектара на каждый диск 
сеЯлни!

И . Ш К А Р О В , 
бригадир тракторной бригады 

№  7 Чйлйнской М Т С .
К , К О Ш Е У Т О В , 

бригадир полеводческой брига
ды колхоза имени Сталина, 

Кожеаниковского района.
И . П А Р Ш Й Н , 

тракторист.
П , К О Т Ё Л Ь Н Й К О В , 

сеяльщик.

ш
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Самоотверженно трудится на севе 
тракторист Митрофановской М Т С  А . В . 
Павловский, Н а полях колхоза имени 
Сталина, Асиновского района, он вы. 
полняет сменные нормы на культнва. 
ции почвы на 165— 170 процентов.

Н а енш ке: А , В . Павловский.

Нам нужно помогатьПо примеру шушенсйих механизаторов 
в ко,тхозе имени Еагановича, Молчанов- ского района, весной этого года была со- .  зданз' тракторно-полеводческая бригада, Я*  раньше возглавлял тракторную бригадуТунгусовской МТС, которая несколько лет работала в этом колхозе, и поэтому согласился стать бригадиром тракторно-полеводческой бригады.Благодаря тому, что руководство людь- ^ ми й техникой сосредоТочейО в одних руках и больше стало слаженности в работе Между колхозниками и механизаторами, сев у нас идет быстрее, Чем в тракторных бригадах нашей МТС. Трудности, вызванные погодными условиями, преодолеваются легче.Ваша бригада в соревновании тракторных бригад станции на весеннем севе занимает. второе место. На первом месте тракторно-полеводческая бригада тов. Бтиченко. Мы е ней соревнуемся и стремимся догнать ее. Условия для этого есть, механизаторы работают хорошо. Так, тракторист Павел Борейчук занимает первое место по выработке по МТС, й что очень важно —  у него совсем нет перерасхода горючего, тогда как в целом по МТС перерасход составил более 10 тонн. Сменщик Борейчука тов. Анкудо- .  ВИЧ сэкономил 40 Килограммов горючего.

Однако В работе нам еще многое МбЩа- ет. Колхозники хорошо видят преимущества тракторно-полеводческой бригады, но некоторые члены правления настроены i против и тормозят дело. Против настроен и мой помощник по полеводству тов. Доб*̂  рянский, он не проявляет никакой инициативы, мои указания вынолнйеУ нб- охотно,Как бригадир, я не сумел еще как следует на.дадить трудовую дисциплину.Не можем мы решить вопрос о jifrCKHX яслях. Помещение, в котором они "должны быть, занято семенным овсом, который будет сеяться на зеленку. Из-за отсутствия яслей около 30 колхозниц ежедневно не выходят на работу.Плохо налажено общественное питание.Понимаю, что устранение многих недостатков зависит от меня, как бригадира, но я подчас не знаю, как это лучше сделать. Правление и его предСедаФеяь тов. Свйленок хорошо знают обо всем этом, но никакой помощи я от них не получаю. Тов. Свйленок отделывается только обещаниями.
Г. ТКАЧУК,

бригадир траиторно-полеводчесной 
бригады колхоза имени Кагановича, 

Молчановского района.

25— 26 мая проходило областное совещание работников лесозаготовительных предприятий. G докладом о мерах по пО- ВЫШ6ННЮ производительности труда на предприятиях комбината «Томлес» выступил главный инженер комбината ‘ тов, 
Лабзовский.Производственный план четырех месяцев этого года комбинат неревыполнил. 
По производительность труда на лесозаготовках растет медлввно.За шесть последних дет производительность труда на предприятиях комбината возросла только на 31 процент, продолжает оставаться низкой комплексная выработка на списочного рабочего в год. Хуже того, на некоторых предприятиях комплексная выработка по сравнению с прошлым годом снижается. Так, за прошедшие четыре месяца Но сравнению с таким же периодом прошлого года комплексную выработку снизили коллективы Ергайского, Колпашевского, Красноярского, Молчановского, Чаинского леспромхозов.Руководители некоторых предприятий до сих пор не отрешились от вредного для дела стремления выполнять план «любой ценой». Поэтому в рядё леспромхозов высока себестоимость кубометра Древесины. Есть Леспромхозы, где рост заработной платы опережает рост про- изво'дительностй труда. Таково, например, положение в Куяновском леспромхозе.Сейчас в области все шире и шире развертывается социалистическое соревнование за достижение высокой комплексной выработки. Неплохих результатов 

Уже добились коллективы некоторых предприятий, За четыре прошедших месяца в коллективе Уткинского леспромхоза комплексная выработка на списочного рабочего составила 183 кубометра, в Нибе- гинском —  163 кубометра.По борьба за высокую Комплексную выработку ведется еще очень и очень слабо. Резервы же для увеличения производительности труда на предприятиях комбината «ТоМлес» велики. Только за счет йОДТЯГйВаНИЯ отстающих йредйрйя- тий до уровня передовых мОЖно сократить трудовые затраты в целом по комбинату на 362 тЫсяЧй человекодней, за счет чего комплексную выработку на рабочего В год увеличить на 25 кубометров и дать сверх плана 400 тысяч кубометров древесины.Один ИЗ путей повытения производительности труда —  применение на .leco- заготовках бензомоторных пил «Дружба». Тов. Дабзовский рассказывает об опыте применения бензойия в коллективе Тимирязевского леспромхоза, Здесь вреднЯя производительность на бензопилу на 37 кубометров ВвШе. 'ШеМ на ЯИЛУ' К-б'.'О На один кубометр заготовленного леса затрачивается на 113 Граммов меньше бензина, чем при работе электропилами.Однако коллективы многих леспромхозов С опаской переходят на бензопилы, В Лайском леспромхозе, например, нереход на бензопилы недопустимо затягивается. Таково же положение в Молчановском, Ёргайском й других леспромхозах.Следующий важный резерв повышения производительности труда —  переход на валку леса без помощника. Если это ме- ройрйятие будет осуществлено в целом по комбинату, то будет высвобождено 200 рабочих, сэкономлено около 2 миллионов 
рублей.Ояыт валки леса без помощника накопился немалый. Задача состоит в том, чтобы сделать его достоянием Всех лесозаготовителей.Значительный рост комплексной выработки на списочного рабочего дает орга- низадия лесозаготовительных работ мелкими комплексными звеньями с оплатой труда по конечной фазе. Б Средяе-ЧуЛЫМ- 
СЁОМ леспромхозе, например, до организации комплексных звеньев выработка на Машину у тракториста тов. ГлебчуКа составляла 49 кубометров, а . комплексная выработка на рабочего— 12,3 кубометра в день. После Перехода на комплексные звенья производительность на трактор повысилась до 69 кубометров, а комплексная выработка на рабочего —  до

23 кубометров.Докладчик критикует руководителей ТегульдетсКого Леспромхоза, которые до сих пор не организовали комплексные звенья.Важной задачей лесозаготовителей в борьбе за повышение производительности труда является всемерное совращение расстояния трелевки, что резво снижает трудовые затраты на производство кубометра древесины. Но вот в Средне- Чульшеком, Куяновском, Зырянском и других леспромхозах расстояние трелевки составляет, как правило, 500 метров и больше. Это йедопустимо.В ближайшее время на всех предприя
тиях комбината нужно завершить переход 
На вывозку леса В хлыстах с кроной.Большой раздел доклада бЫл поСВЯЩен вопросам снижения трудовых Затрат на производство кубометра леса, которые еще очень велики. Особенно велиКи Трудовые затраты на вспомогателб^ ных работах. За первый квартал зТо- гО года в целом по комбинату трудовые затраты на производство вспомогательных работ составили 46 процентов от общего объема затрат. Еще больших размеров достигают трудовые затраты на производство вспомогательных работ в Асинов- СЕОм, Средне-ЧулЫмскоМ, Ергайском и других леспромхозах.

В Докладе намечены пути снижения 
трудовых затрат. Тов. ЛабЗовсййй уделил 
большое вйимание сокращению числа ра
бочих, Занятых на ремонте механизмов. 
Йр его мнению, в ряде леспромхозов мож
но отказаться от содержания ремонтных 
мастерских.Докладчик выразил уверенность в том, что коллективы лесозаготовительных Предприятий области, соревнуясь за достойную встречу 40-й годовщины Великого Октября, выполнят принятые обязательства ПО досрочному завершению годового плана и росту комплексной выработки На списочного рабочего.Первым выступает начальник лесопункта Куяновского леспромхоза тов. Ии- 
оРльман. Он говорит, что в работе леспромхоза есть много серьезных недостатков. Непомерно велика себестоимость заготовляемой древесины, S  прошлом году, например, она составляла 92 рубля за кубометр, Низка производительность тру- 1да лесозаготовителей.

— Бьшо бь1 целееоебразным,—говорит 
тов. ЁИсельМан,^— вместо Леспромхоза соз
дать крупный леебНункД’ и передать его 
Средке-Чулы.мсКОму леспромхозу. Это даст 
большую экономию государственных 
йредств.’Выступающий критикует руководителей обласУных организаций, которые очень редко бывают в Куяновском леспромхозе, не знают положение'-дел на предприятии,С рассказоИ об опыте работы выступил Моторист электропилы ЗахаровсКого лесозаготовительного пункта Бакчарского леспромхоза тов. Молотобойцев,—  Не сразу решился Я перейти на работу без помощника, —  говорит ой, —  первое время было сомнительно, что так МОЖНО работать. Но все-таки решился. Создали комплексное звено, подобрали хороший массив и приступили к работе, Не сразу, конечно, но результаты получились хорошие. Через несколько дней мы уже НодТрелевыпали на верхний склад до ста кубометров леса за смену. Внесли одно новшество. Мы сейчас работаем без подготовительной бригады. Пробивку во- локов делаем сами. Это значительно снижает трудовые затраты. Советую веем лесозаготовителям переходить на валку леса без помощника в комплексном звене.Главный инЖенец Красноярского леспромхоза тов. Чепурин рассказал на совещании о своей поездке в Таштыпекий леспромхоз комбината «Хакасслес» и об организации работ на нижнем складе по упрощенной технологии (этот опыт на днях был освещен в нашей газете).—  В коллективе нашего леспрмхоза все шире развертывается социалистическое соревнование за высокую комплексную выработку, —  сказал главный инженер Асиновского леспромхоза тов. Бло

хин. —  Мы взяли обязательство заготовить и вывезти 400 кубометров леса в год на списочного рабочем. Все возможности для выполнения этого обязательства есть. Правда, в первом квартале комплексная выработка составила всего 93 кубометра, но сейчас производительность труда возросла. Мы значительно уменьшили Число рабочих, занятых на вспомогательных операциях, И только это позволило за четыре ирошедших Месяца замтовить и вывезти 139 кубометров леса на рабочего.Вместе с тем, в работе предприятия есть много нерешенных вопросов. Очень важно урегулировать отношения со спЛав- щиКаМй, У  нас на всех лесопунктах есть Возможность в летнее время Производить скатКу Древесины прямо в воду. Это резко увеличит производительность труда, снизит трудовые затраты на производство кубометра древесины. Кроме того, на Тур- гайском лесопункте нужно вообще отказаться от сплотки древесины зимой. Это даст нам возможность провести механизацию укладки древесины, работать по упрощенной технологии.Слово берет начальник производственном отде.да Аргат-Юльстого леспромхоза тов. Лукашук. Он мворйТ о том, Что коллектив предприятия взял вЫсойое социалистическое обязательство Довести комплексную выработку до 500 кубометров леса в год на списочного рабочего. За четыре месяца комплексная выработка составила 148 кубометров на рабочего. Этого, конечно, мало.Сейчас коллектив предприятия проболит ряд мер, направленных на повышение произбодительности труда. Одну ИЗ ЖелеЗньЬх дорог сейчас переводят на хЛы- Стовуго вывозку. Проводится механизация третьего мастерского участка.Тов. Лукашук обращается к руководителям Комбината «Томлес» с просьбой увеличить погрузочные средства, пОйочЬ со Строительством электростанции.Главный инженер СреДЯе-ЧулыМСКОМ леспромхоза тов. ИльницИий говорит о необходимости иметь на Мастерских участках нервдБИжныё ремонтные базы, которые должны быть укомплектованы опыТньппг ремонтниками. НуЖйО шире организовывать обмен опытом по повышению производительности труда на предприятиях комбината.О недостатках в организации Социалистического соревнования на совещания Говорил председатель обкома сОюза работников лесной и деревообрабатывающей промышленности Тов. Селиванов,О преимуществах работы комплеКейЫ- мй’ ВЁёйЬяШ' " говорил' 'ТеКИорУ , ЙбЛ- ПаШевского леейромхозз Тов. Юннур, О й " '&TMeTHj( "Также, ЧтО'"в работе предприятия много недостатков. До ейх пор не внедрена хлыстовая вывозка, так как на нижнем складе нет разгруэоЧНЫХ средств, ничего не делается для заКрИйЛе- ния кадров.Кандидат экономических наук тов. Вы» 
йрина остановилась в своем выступлении на важном резерве роста производительности труда на лесозаготовках —  иа устранений сезойности й переходе леС'- промхозов на круглогодовую работу.Опытом работы комплексными звеньями поделился мастер Сулзатского лесопункта Молчановского леспромхоза Той, Быченои. Только В марте быЛй оргзйизо- ваны звенья, но они Уже оправдывают себя. Если в феврале выработка на одного рабочего в лесу была 4,5 кубометра В день, то в марте она повысилась до 5 кубометров, а в апреле —  до 6,5 кубометра.Увеличил производительность труда вальщиков Сулзатского Лесопункта переход на бензомоторные пилы «Дружба», Мотористы с марта начали работать на валке леса без помощника. За месяц два моториста пилами «Дружба» заготовили 4.512 Кубометров леса, это в среднем по 86,8  кубометра за смену.Инженер Тимирязевского леспромхоза тов. Кайсаров остановился в своем выступлении на улучшении подготовительных работ, как большом резерве роста производительности труда.

—  Высокой производительности труда на дорожно-строительных работах, —  говорят тов. Кайсаров, —  можно достичь путем механизации. Два года назад вы сделали 5 путеукладчиков, в прошлом году усовершенствовали их, но их пока недостаточно. Механизирована у нас балластная платформа, разгрузка балласта производится с саморазгружающихся вагонов.Тов. Кайсаров поднял вопрос о механизации трудоемкой работы —  подъема п ути и подбивки шпал. В леспромхозах об-- дастй нет шпалоподбоек, а они в четыре раза увеличили бы производительность труда. Нет в леспромхозах механизмов для реставрации дефектных рельсов. Чтобы увеличить производительность труда на строительстве дорог, необходимо оснастить строительно-монтажные поезда бульдозерами, канавокопателями, нужны рельсо- реэный и сверлильный станки.О соревновании за высокую комплексную выработку рассказал начальник Центрального лесопункта Лайского леспромхоза тов. Усольцев. За четыре месяца нынешнего года комплексная выработка по этому лесопункту составила 160 ■ кубометров вместо 135 кубометров по плану. Высоких показателей в труде коллектив лесопункта добился благодаря сокращению расстояния трелевки леса.Главный инженер Тимирязевского леспромхоза тов. Цехановский рассказал об опыте внедрения в производство бензомо
торных пил «Дружба» и об опыте работы мотористов без помощника.Председатель рабочкома Красноярского леспромхоза тов. Горбунов указал на необ- ходаМойТь шире развернуть социалистическое соревнование, постоянно улуч- . ШаТь жилищно-бытовые условия для рабочих.На Совещании лесозаготовителей высту- ЯйЛ главный инженер главка «Злпсиб- древ» Тов. Чернов. Он подвел итоги работы Предприятий комбината «Томлес» за четыре месяца текущего гоДа, указал на резервы роста производительности труда иа лесозаготовках.О выполнении обязательств за высокую комплексную выработку коллективом Нышкино-Троицкого леспромхоза рассказал начальник Комсомольского лесопунк
та тов. Козкжов.На вопросах экономией производства остановился в своем выступлении главный бухгалтер Комбината «Томлес» тов. Ввртиов, «I„,.В, прошлом году комбинат «Томлес», СзкойгОМйл 67 тысяч рублей. Но за этими цифрами скрывается плохая работа -отдельных предприятий. Из 21 леспрмхоза допустили перерасход по себестоимости Продукции 11, а 10 передовых предприятий Покрыли их плохую работу. Убыточно работали в прошлом го1ду Парбигский, Парабельский, Средне-Чулымский, Бак- чарсЁ'йй, КуяновскиЙ, Красноярский, Зырянский и Другие леспромхозы. В Этом году Не справляются с планом по себестоимости продукции Молчановскйй, Зырянский, КаргасоЕскнй, Чаийский, Куя- новсЕий, Ергайский леспромхозы.На совещаний выступили также начальник производственно-технического оТДеЛа Берегаевского Леспромхоза Тов. 
Пензин, главный инженер Томского лес- проЯ.хоза тов. Шершун, директор Еоляа- шевского леспромхоза тов. Задворнов, главный инженер Ергайского леспромхоза тов. Шегало, машинист паровоза Берегаевского леспромхоза тов. Подопригора, начальник лесопункта ТеГульдетского леспромхоза тов. НриНицин, технический инспектор ЦК профсоюза рабочих лесной и бумажной промышленности тов. Брагин, начальник лесопункта Юг Красноярского леспромхоза тов. Турушев.В работе совещания принял участие сек-оэтарь Томского обкома КПСС тов. Фе
досеев-.'Участники совещания приняли развернутое решение.
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кровать с „сюрпризами"

(Письмо в редакцию)В магазине К* 28 Томского горпромтор- 
та я приобрела кровать. Стоимость ее 202 рубля.Первое, что возмутило меня и других "покупателей, это то. Что из имевшихся в то время в Магазине кроватей не оказа- ЛО'СЬ ни одной, у которой не была бы содрана краска. В магазине нам объяснили, что эти кровати местного производства; их делает Кировский райпромкомбинат. Прежде, чем отправить в магазины, их

воткак следует не просушивают краска и не держится,Когда Мы стали собирать кровать, то шпильки, на которые одевается сетка, все выскочили из гнезд. Сетка не раз падала на пол, пришлось сразу ее починять, пустив в ход молоток, клещи.Мне надо покупать другую кровать, а я боюсь, что она окажется тоже с  «сюрпризами».
S. ЛЬВОВА. ,

На празднично украшенном ста
дионе «Буревестник-П» в воскре
сенье проходил фестиваль молоде
жи Вокзального района.

В предфестивальЯые дни моло
дые производственники района 
значительно улучшили свою рабо
ту, активнее стали принимать уча
стие й общественной жизни.

В социалистическом соревнова
нии комсо-мольско-молодежных 
бригад первенство завоевала
бригада Марии Черкашиной (дели
тельный цех карандашной фабри
ки). Ей присвоено звание «Комсо- 
мольско-молодегкной бригады име
ни 40-й годовщины Октября». Не
плохо потрудились также члейы 
бригады Берты Абих (подшипни
ковый завод), Эммы Дорн (трико
тажная фабрика), Валентины
Прудниковой (спичечная фабрика 
«Сибирь»), бригада машиниста 
комсомольского паровоза Аркадия 
Старосотнинова.

На стадионе «Буревестнии-П» 
проходили игры на кубок фестива
ля по футболу. В финальной игре 
встретились коллективы футболи
стов карандашной фабрики и под
шипникового завода.

Спортсмены пбдшиляикового за
вода забили три мяча в ворота, 
«йротняника» и завоевали кубок 
фестиваля. Игры юношеских 
коммгд закончились победой фут
болистов лесоперевалочного ком
бината.

Пока йа футбольном поле я во
лейбольной площадке шли напря
женные бои, легкоатлеты показа
ли свое Мастерство в «Эстафете 
мира», прошедшей по улицам рай
она.

Спортсмены строительного ип- 
ститута, лесоперевалочного комби
ната и средней школы Ф/Ь 2 в сво
их подгруппах первыми прошли 
все этапы Дистанции.

В спортивных соревнованиях 
приняли участие около се.мисот 
физкультурников, на двух ста
дионах района весь день шла на
пряженная борьба За почетное 
звание лауреатов фестиваля.

Шахматисты района встрети
лись на турнире в строительном 
институте. Здесь первенства доби
лась команда подшипиинового за
вода.

Интересно проходили игры на 
кубок фестиваля по волейболу. 
Выигравшие все встречи команды 
строительного института заняли 
первое место. Среди коллективов 
промышленных предприятий пер
венство присуждено мужской 
команде завода «Томкабель».

К вечеру опустели стадионы, 
спортивные площадки. Темное не
бо над Белым озером пересекли 
огненные линии праздничного 
фейерверка. Началось массовое 
гулянье.

На концертных площадках вы
ступали коллективы художествен-

ной самодеятельности. До поздне
го вечера веселилась молодежь.

В поиедельиик в помещении 
драматического театра участники 
фестиваля собрались на заключи
тельный концерт художественной 
самодеятельности.

Концерт открылся выступлени
ем хора строительного института, 
исполнившего песню «Да здравст
вует наша держава».

Танцевальный коллектив лесо
перевалочного комбината сменяет

хор сельскохозяйственного техни 
крга. За едкими сатирически.ми 
частушками на местные темы со 
сцены звучит «Песня варяжского 
гостя» из «Садко», ее сменяет 
оригинальная программа эстрад
ного оркестра под руководством 
Смоленнцкого.

В заключение вечера активные 
участники фестиваля получили 
дипло.мы, кубки и Ценные подар
ки.

На снимке: фестивальное гу
лянье.

Э . С Т О Й Л О В .
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Т Т Е Ю Ф Т Р и е
Почти по Гоголю

Речь идет о двух работ
никах, возглавляющих хо. 
зяйетБекные организации 
завода «Сибэлектромотор». 
Этим товарищам с не
которого времени было по
ручено следить за чистотой 
проезжей части проспекта 
имени Кирова —  от их за
вода до станции Томск-1. 
Сначала они, полные опти
мизма, вьшолняли эту обя
занность. Н о скоро, одна
ко, от их оптимизма не ос
талось и следа.

—  Слушай: ведь давно 
возим, —  сказал Александр 
Иванович.

—• Давно, —■ как эхо от
кликнулся Максим Михай
лович.

—  Возим, возим, а конца 
не видно, —  продолжал 
Александр Иванович.

—  Не видно, ■— отклик
нулся его товарищ.

И  оба хозяйственника 
страшно возмутились не
ожиданно открьшшейся пе
ред ними картиной. Дейст
вительно, как же так; они

Как обращаться 
с телегой
Томский обозо- 

строительный завод 
выпустил в продажу 
одноконные рабочие 
телеги низкого каче
ства.

Купив телегу, 
с осторожностью 
в сарай поставьте.
На сарае 
замок повесьте, 
по возможности • 
ходить у  двери избегая. 
Пускай стоит 
в уединении.
Ведь на нее 
нельзя садиться: 
от всякого прикосновения 
телега может 
развалиться.

По следам наших 
выступлений

„У СЕМИ НЯНЕК"
Под таким заголовком в 

разделе «На острие пера» 
(№ 19 от 27 января) наша 
газета опубликовала замет
ку, в которой говорилось о 
плохом электроосвещении в 
поселке электролампового 
и манометрового заводов.

Заместитель председателя 
горисполкома тов. Яворский 
сообщил редакции, что 
факты подтвердились. В на. 
стоящее время на тран
сформаторной подстанций в 
этом поселке установлен 
мощный трансформатор и 
жители его полностью обес. 
печены электроэнергией.

каждый день убирают ули
цу, а  на следующий день 
она снова становится гряз
ной. Безобразие! Бесхозяй
ственность! И  друзья нача
ли писать жалобу.

«Вот уже 4 года мы во
зим грязь, —  писали они в 
горестно-эпическом тоне, —  
пускаем на ветер (?) грсу- 
дарственные деньги, а кон
ца этому не видно». Впро
чем, друзья были людьми 
опытными и знали, что в 
жалобах надо указывать на 
причину недостатков. «Все  
дело в том, —  продолжали 
они, — что. съезжая с ас
фальта у Томска-1, машины 
идут в грязи по самый ку
зов до самой контейнерной 
площадки, и всю грязь ве
зут на асфальт».

Этому выводу трудно 
отказать в известной логи, 
ке. Дорога на товарный 
двор станции Томск-1 дей
ствительно находится в без
образном состоянии, и мож
но было бы понять возму. 
щение наших друзей, если 
бы не одно обстоятельст
во... Обстоятельство это за
ключается в том, что ответ, 
ственяым за постройку гра
вийной дороги от проспекта 
им. Кирова до товарной стан
ции Томок-1 в плане, ут
вержденном Томским горисл 
полкомом, значится... завод 
«Сибэлектромотор».

Почтенный Антон Анто
нович Сквозйик.Дмуханов- 
ский, городничий из гого
левского «Ревизора», утвер
ждай, как известно, что 
унтер-офицерская вдова са
ма себя высекла. Парадокс 
этот считался до сих пор 
явлением чисто литератур
ным. Наши общие знако
мые, повторив подвиг 
унтер-офицерской вдовы, 
опровергли это установив
шееся мнение. Называем их 
имена. Это —  Александр 
Иванович Шестаков, началь
ник Ж К О  завода «Сибэлек
тромотор» и Максим Ми
хайлович Гонтарь, началь
ник А Х О  этого же завода.

Б . Б О Р И С О В .

Просили и устно и в письмах немало 
Убрать эти бревна и хлам от крыльца. 
Все в жизни имеет концы в начала, 
Лишь этой истории нету конца...

Это не шутка
Есть 

хитром 
ент, придя 
казал себе

старый анекдот о 
клиенте. Этот кли- 

в столовую, за- 
гуляш, но не

стал его есть, а попросил 
сменить на шницель той 
же стоимости.. Шницель он 
с аппетитом съел. Офи
циантка потребовала , денег,

—  Платите, сударь!
— За что?
— За шницель!
—  Но я же отдал за него 

гуляш!
—• Но за гуляш-то вы не 

платили!
—  Д а, но я его и не ел...
Работница Чичка-Юль-

ского лесозаготовительного 
пункта Куяновского лес. 
промхоза Мосунова решила 
приобрести часы «Победа» 
и послала деньги в новоси
бирское отделение «Посыл
торга». Часы ей были выс
ланы, но она их не получи, 
ла: в Колмановском отделе
нии связи Тегульдетского 
района их потеряли и вме
сто часов вернули заказчи
ку деньги.

Мосунова снова принесла 
в отделение связи заказ н а . 
часы в «Посылторг». Там 
произошел такой разговор:

—  Хочу заказать часы...

Фотообвинение Наглядное пособие

Когда ученик начальной школы Петя взглянул на 
этот снимок, он спросил; « Э ю  наглядное пособие, да? 
Нам похожее учитель показывал. Это — овраг, резуль
тат действия текущих вод».

Маленыщй Петя точно определил существо дела. Не 
знал он только одного: овраг, изображенный на снимке, 
расположен не где-либо, а в центре города Томска, на 
проезжей части улицы Герцена. Фотография действи
тельно может служить наглядным пособием для изуче
ния поразительной бесхозяйсгвенности работников гор- 
комхоза, допустивших, чтобы часть оживленной улицы 
была превращена в овраг весенними водами.

Фото Ф . Хитриневича.

уже заказывали! 
Хватит с вас одних часов!

— Но вы же их потеря
ли....

— Да, но мы отдали вам 
деньги.

—  Но ведь деньги —  не 
часы...

— Ничего не знаем.
Читатель может поду

мать, что это шутка. Но ра
ботники Колмановского от
деления связи не думают 
шутить. А  тов. Мосуновой и 
вовсе не до шуток: часов, 
то у нее до сих пор нет...

Н . Д О Р О Ж К И Н .

История с географией
Когда Николай Аброси- 

мович Ексаев рано утром 
постучался в соседнюю 
квартиру, лицо его выра
жало крайнюю степень и з у -'  
мления.

— Скажите, какой сегод
ня год? — спросил он удив
ленного соседа.

— 1957.
— А  в каком городе мы 

живем?
Смутные опасения соседа 

Ексаева стали превращаться 
в уверенность.

—  В Томске, —  ответил 
он, пятясь к двери и нащу
пывая в кармане ключ.

— Слава богу! — сказал 
Николай Абросимович, вы
тирая вспотевший лоб. — я 
здоров. А  это просто про
делки почты. И он протя
нул соседу два серых кон
верта...

...Почтовые работники из
давна считаются знатоками 
географии. Но нет пра
вил бёз исключений. Та
ким печальным исключени
ем являются работники Том
ской почтовой конторы, вру
чившие два письма, адресо
ванные из Кожевниковского 
района в Тамбов граждани
ну Ексаеву, живущему в 
Томске.

Во избежание таких «ис
торий» надо срочно органи
зовать семинар по ликвида
ции географической безгра
мотности томских почтовых 
работников. А  пока следует 
взять за правило: не знаешь 
— спроси любого пятиклас
сника, он быстро все объяс
нит.

А . С М И Р Н О В .

»» в  мирном соревновании победа будет 
на стороне С С С Р “

Г А А Г А , 27 мая, (Т АСС). Газета «Де  
ваархейд» опубликовала статью Ф . Ба
руха, посвященную выст5Ч1лению 
Н . С . Хрущ ева в Ленинграде.

«Наши лидеры, — пишет газета, —  
обещают нам более высокие военные 
расходы и более низкую заработную 
плату, более высокую квартплату и 
более высокие цены, прекращение 
строительства дорог и туннелей. Совет, 
ские ж е . лидеры имеют иное известие 
для своего народа. Они имеют возмож
ность представить народу план повы

шения материального благосостояния, 
который увенчает 40.летнее социали
стическое строительство. Воронам, кар
кающим о кризисе в Советском Союзе, 
придется закрыть свой рот, но придет
ся закрыть свой рот также и тем, кто 
уверяет, что Советский Союз имеет аг. 
рессивные намерения. Для чего Совет
скому Союзу взрывать капиталисти
ческий мир водородльши бомбами, если 
он убежден в том. что .в мирном сорев. 
новании победа будет на его стороне?».К антиамериканским выступлениям на Тайване

Н Ь Ю -Й О Р К , 27 мая. (Т А СС). Газета 
«Нью-Йорк геральд трибюн» в сообще
нии из Тайбэя (Тайвань) не скрывает 
своего беспокойства по поводу размаха 
антиамериканских выступлений на Тай
ване. Газета утверждает, что, «по мне
нию американцев», эти выступления 
пользовались «молчаливой поддерж. 
кой» даже некоторых чанкайшистских 
властей. Это, по мнению газеты, яв
ляется выражением «разногласий» в 
клике Чан Кай-ши.

Из сообщения нью-йоркской газеты 
«Дейли ньюс» вытекает, что анти
американские выступления на Тайване 
вызвали серьезную тревогу в конгрессе 
С Ш А . Напомнив, что конгресс С Ш А  
«предоставил миллиард долларов на 
укрепление режима Чан Кай-ши, после 
того как Чан Кай-ши был изгнан из 
континентального Китая», газета выска
зывает мнение, что это вряд ли «оп

равдало себя». Население Тайваня, за
мечает газета, «хотело бы избавиться» 
от американцев. Газета считает, что в 
связи с последними событиями на Тай
ване С Ш А  не могут больше при осу
ществлении своих замыслов на Даль
нем Востоке полагаться на чанкайшист- 
скую армию и полицию.

Как видно из сообщения агентства 
Ассошиэйтед Пресс, вчера два влия
тельных конгрессмена выступили с за
явлениями, в которых выразили беспо. 
койотво по поводу роста антиамерикан
ских настроений за границей.

Один из лидеров демократов в аме
риканском сенате и член сенатской ко
миссии по иностранным делам Мэне, 
филд заявил, что «то, что происходит 
в Тайбэе и Японии, вполне возможно, 
предвещает аналогичные события в 
других районах мира... там, где распо
ложены. американские войска».

Репрессии чанкайшистов в Тайбэе
американских выступлений в Тайбэе. 
Корреспондент передает, что, по сведе.

Н Ь Ю -Й О Р К  27 мая. (Т А СС). Кор
респондент агентства Ассошиэйтед 
Пресс сообщает из Тайбэя, что сего
дня Чан Кай-ши отдал приказ о широ- ниям из осведомленных источников.
ких арестах среди участников анти- i уже арестовано более 200  человек.Бесчинства американской военщины в Южной Корее

П Х Е Н Ь Я Н , 27 мая. (Т А СС). Как 
сообщает Центральное телеграфное 
агентство Кореи, перешедший недавно 
в К Н Д Р  бывший капитан южнокорей
ской армии Каи Ен С у  рассказал о
произволе американской военщины в
Южной Корее.

Сн  сообщил, в частности, что в ап. 
реле этого года в местечке Тенгок про. 
винции Кенги имел место следачощий 
возмутительный случай. Американские 
военнослуясащие ворвались в принадле
жащий корейцу магазин, изнасиловали 
жену владельца магазина и полностью 
разграбили магазин. ,

Сфермирование невего правительства Финляндии
партии Финляндии». Правительство 

лидер аграрного союза
Х Е Л Ь С И Н К И , 27 мая. (Т А СС). 

Здесь официально объявлено о созда
нии нового правительства Финляндии 
из представителей аграрного союза, 
шведской народной партии и «народной

возглавляет 
В. ,И. Сукселайнен, министром иност. 
ранных дел назначен И. Виролайнен.В английской палате общин

Л О Н Д О Н , 27 мая. (Т А СС). На се
годняшнем заседании английской пала
ты общин несколько лейбористов обра. 
тилосв. ,С запросами, .к .„адивистру иност
ранных дел Селвйну Ллойду.

На вопрос Суинглера о ходе перего
воров в Подкомитете Комиссии О О Н  
по разоружению и перспективах дости. 
жения международного соглашения 
Ллойд заявил, что, по его мнению, 
«имеются некоторые основания для на
дежды на то, что частичное соглашение 
о разоружении окажется возможным».

Ряд запросов лейбористов касался 
поставок америка:чского оружия Саудов
ской Аравии. Ш ннуэлл, например, 
спросил министра иностранных дел, 
П0Р5ГЧИТ ли он представителю прави
тельства в О О Н  поднять в Совете Без
опасности вопрос об экспорте оружия 
Соединенными Штатами Америки в 
Саудовскую Аравию, учитывая, что это 
прюдставляег собой угрозу миру во 
всем мире. На это Ллойд дал отрица
тельный ответ.

Лейбористка Барбара Касл задала

следующий вопрос: «Не является ли 
фактом, что по условиям недавнего 
американского соглашения с Саудов
ской. Аравией американская материаль. 
ная помощь предоставляется в настоя
щее время для строительства военно. 
морской базы в Акабском заливе?.. Не 
предоставляют ли в настоящий момент 
американцы торпедные катера, не посы
лают ли военно-морских инструкторов, 
патрульные суда и целую флотилию 
судов для морских наступательных 
операций и не можем ли мы вмешаться 
в это дело?».

Ллойд дал' Барбаре Касл ответ, до. 
стойный удивления: «Стносительно во
енно-морской базы у меня нет инфор
мации. Что же касается снабжения 
оружием, то мы взяли на себя обяза
тельство стараться предотвратить гон
ку вооружений, и мы расширили это 
обязательство, заявив, что стараемся 
следить за сохранением известного рав
новесия. Я  не уверен в -j o m , что по
ставки этого оружия нарушают равно, 
весне».

ИОРДАНСНИЙ НАРОД 
ПРОДОЛШ АЕТ БОРЬБУ

Б Е Й Р У Т , 27 мая. (Т А С С), Газета 
«Аль-Ахбар», касаясь положения в 
Иордании, пишет, что, несмотря на 
жестокий террор, иорданский народ 
продолжает борьбу против империали
стического заговора.

Газета приводит заявление лидера На
ционального фронта Иордании Абдур- 
рахмана Шукейра о том, что сопротив
ление иорданского народа империали. 
стическим заговорщикам, несмотря на 
репрессии, не ослабевает.

Шукейр выразил убеждение, что 
иорданский народ не позволит связать 
себя с империалистической «доктриной 
Эйзенхауэра».Извещения

30 мая, в 7 часов вечера, в Доме 
политического просвещения Томского 
ГК  К П С С  (Кооперативный переулок, 5) 
состоятся лекции;

для комсомольского актива города —  
лекция тов. Кузнецова М . И . « Всеми р,, 
но-историческое значение Октябрьской 
социалистической революции»,

для работников торговли и общест
венного питания —  лекция тов. Фили, 
моненко А . Н. «Кадры в советской 
торговле, их подбор и расстановка. 
Подготовка и повышение квалификации 
торговых работников».

«У»
30 мая, в 7 часов вечера, в облает, 

ном лектории состоится лекция про. 
фессора Пегеля В . А . на тему «Стрюе- 
ние и работа головного мозга» (лек
ция сопровождается показом опытов).

Томское областное хирургическое об
щество извещает, что очередное засе
дание общества состоится 30 мая 
1957 года, в 7 часов вечера, в актовом 
зале медицинского института.

Повестка заседания:
Демонстрация: i
1. Младший научный -сотрудник отде

ления И ЭП иТр А М Н  С С С Р  П . А . Титов. 
« C J ^ a й  тотального удаления двенад
цатиперстной кииши при ее некрозе»,

2. Бран Г . Т- Ищенко «Деревянный
гипсовально-перевязочный, вытяжной 
стол-станок»* ,

Доклады:
1. Профессор К. Н . Чёрепнни «К  

вопросу регенерация костной ткани у  
больных костно-сусгавиьш т у ^ р к у л е. 
зом при лечении стрептомицином»*

2. Ассистент В . В . Серебрешпшов. 
«К  диагностическим ошибкам рана же
лудка при язвенной болезни».:

3. Ассистент Н . В . Добровидова. 
«Консервативное лечение остро-гной
ных плевритов».

П О Г О Д А .

По данным Томского гидрометбюро, 
по области 29 мая 1957. г. ожидается 
переменная облачность, по крайним юго- 
восточным районам без осадков, по 
остальной территории местами слабый 
дождь, ветер юго-восточный, 7 — 12 мет
ров в секунду, с усилением местами до 
15 метров в секунду, температура возду
ха по юго-восточным районам 18— 23 
градуса тепла, по остальной территории 
23 — 28 градусов тепла.

В последующие два дня— переменная 
облачность, кратковременные дожди, 
грозы, ветер южный, 5 — 10 метров в 
секунду, температура ночью 8 — 13 
градусов тепла, днем 22— 27. градусов 
тепла. , , ■ . '

V I
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Редактор В . А . К У З Ь М И Ч Е В .

Т Е А Т Р
Томский областной цраматический 

театр имени В. О. Чкалова,
29 мая — «Без языка»,
30 мая — «Одна». (В помещении 

клуба лесоперевалочного комбината. На
чало в 8-30 вечера).

31 мая — «Без языка».
Начало спектаклей в 8  часов вечера.
Готовятся к постановке пьесы А . Н . 

Островского «Доходное место» и Вин
никова «Когда цветет акация».

К И Н О

Кинотеатр имени М. Горького.
29 мая — новый цветной художест

венный фильм «Необыкновенное лею ». 
Сеансы 9. 11. 1. 3 5. 7, 9. 11.

30 мая — .новый художественный 
фильм «Илья Муромец». Сеансы: 9-10. 
11. 12-50, 2-40, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

Зал кинохроники. 29 мая — новые 
документальные фильмы: «Бригада но
ваторов», «Археологические раскопки в 
Египте», «Железнодорожники крепят 
оборону», «На острове Саарема», « Х у . 
дожник Врубель». Сеансы: 10, 11, 12, 
1, 2. 3 4. 5, 6, 7, 8. 9, 10.

Клуб имени Сталина.
29 мая — «Необыкновенное лето». 

Сеансы: 3, 5, 7. 9, 11.
30 мая —  «Илья Муромец». Сеан

сы; 3, 4 .45, 6-30, 8-15, 10.
Кинотеатр имени И . Черных

29 мая — «Необыкновенное лето». 
Сеансы: 9, 11, 1, 3 , 5, 7. 9 , 11.

Т О М С К А Й  С Т У Д К Я

Четверг, 30 мая
19.00. Концерт-очерк «Венгерский 

композитор Имре Кальман». 19.45. 
Фильмы «Братский союз двух великих 
народов» и «Древнее и вечно юное ис
кусство».

Пятница, 31 мая
19.00. Сбозрение «По Томску и об

ласти». 19.35. Киноочерк «Высота 
7.546». 20.00. Студенческий концерт 
«Весна идет». 20.45. Киножурналы. 
21.00. Художествеяаный фильм «Адми
рал Нахимов»,

f

Ж

Томская областная контора кинопроката
с 30 мая выпускает на экраны города Томска былину

Автор сценария — М. Кочнев. 
Режиссер-постановщик—А. Птушко.
Операторы — Ф. Проворов, Ю . Кун. 

Композитор — И. Морозов.
В г л а в н ы х  р о л я х ;

Б. Андреев, А. Абрикосов, П. Медведева, Н. Мышкова, 
С . Мартинсон, С . Столяров.

Производство киностудии «Мосфильм*, 1956 г. 
Выпуск 1957 г.

I

J\
Меняю квартиру в г. Вильнюсе на 

квартиру в г. Томске.
Обращаться: г. Томск, улица Водя

ная, 30, кв. 1, к Комягиной,

Томскому горпищекомбинату требу
ются: кассир, автослесарь и рабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Белин
ского, 58. 2— 1

На основании решения горисполкома 
МЬ 113/20 от 29 марта 1957 года зе
мельный участок по переулку Пионер
скому №  10 отведен под строительство 
жилого дома. Подъезд к этому дому —  
через Алтенарский переулок №  8 . По
садка огородов на данном участке за
прещается.

На осяоозанин решения Томского гор
исполкома об отводе лесоперевалочному 
комбинату земельных участков под 
гражданское и промышленное строи
тельство, последний предупреждает всех 
граждан, организации и учреждения о 
запрещении всякого строительства и по
садки огородов на следующих участках: 

вправо и влево от вновь выстроенной 
секции четвертой бревнотаски и в кон
це ее до железнодорожного переезда;

на 2-м ■ поселке северо-западнее дам
бы в районе сенного склада на террито
рии, ограниченной предупредительными 
знаками;

в конце Большой Подгорной улицы, 
идущей через Северокаштачный посе
лок, до Бетонной дороги на полосе зем
ли шириной 12 метров, обозначенной 
знаками.

Самовольно возведенные здания и 
другие сооружения, а также огороды в 
вышеперечисленных местах б у д ^  сно
ситься без возмещения ущерба владель
цам.

2 — 1

Томский медицинский институт име
ни В. М . Молотова объявляет конкурс 
на замещение вакантных должностей: 

доцента с  педиатрическим уклоном 
к а ^ д р ы  ухо, горло, нос, 

доцента по физиотерапии, ассистента 
кафедры организации здравоохранення, 

ассистента кафедры нервных болез
ней.

Срок конкурса —  1 месяц. 
Документы нащзавлять по адресу: 

г. Томск, Московещй тракт, 2, отдел 
кадров.

Томскому весовому заводу требуются; 
шофер, тракторист, автокрановщик, ко
чегар, электротехник, инженер на
должность начальника технического от
дела, автомеханик.

Обращаться: г . Томск, проспект им. 
Тимирязева, 38.' 2 — 1

Томскому хлебокомбинату на по
стоянную работу требуются: кочегары, 
электромонтер, жестянщик и рабочие в 
цех.

Обращаться: г. Томск, переулок Ба- 
тенькова, 2.

Сапоговаляльной фабрике срочно тре
буется счетовод-касснр.

Обращаться; г. Томск, Коммунисти
ческий проспект, 60.

2 — 1

Томское лесное хозяйство в районах 
спичечной фабрики «Сибирь» и Басан- 
дайки имеет в продаже для 013елеяения; 
клен, ясень, вяз, яблоню, тополь, абри
кос, лиственницу.

Обращаться: г. Томск, улица Загор- 
ная, 21 .

Томской конторе «Желдорпроект» 
тршбуются; чертежники, ■ переплетчик, 
на временную работу штукатуры, раз
норабочие.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Кггрова, 20.

2 — 1

Томскому медицинскому институту 
требуются; заместитель главного бух
галтера, секретари факультетов, стати
стик, уборщицы с предоставлением 
квартиры, столяр, дворник, слесарь.

Обращаться: г. Томск, Московский
тракт. отдел кадров.

Артели «Профинтерн» требуются; 
рабочие в тарный и пищевые цехи, 
уборщицы, грузчики.

Обращаться: г. Томск, Татарский
переулок, 24, отдел кадров.

Богашевскому д ом у' отдыха требуют
ся на постоянную работу повара 1 раз
ряда, экспедитор. Квартирой обеспечи
ваются.

Обращаться: г. Томск, станция Бога- 
шево, дом отдыха.

2 — 1

■ Механическая прачечная принимает в 
стирку белье с 1-го июня от всех граж
дан и учреждений по сниженным ценам 
на 33 процента.

Пользуйтесь услугами механической 
прачечной Томского горкомхоза.

2^“ Х

Коллектив , механико.матема- 
тического и геолото-географиче- 
ского факультетов Томского го
сударственного университета вы
ражает соболезнование старшему 
преподавателю Павлу Ивановичу 
Мартьшову по поводу смерти его 
сына

М А Р Т Ы Н О В А  
Бориса Павловича.

Томской карандашной фабрике сроч
но требуются: рабочие на заготовку 
леса, сезонные рабочие на сплав, мото
рист на катер и подсобные рабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Войко
ва. 75, отдел, кадров. 
____________________________________________________3 — 3

Требуются рабочие на строительство.
Обращаться; г. Томск, улица Киев

ская, 76, отдел кадров. 2 — 1

Торгово-закупочной базе Томского 
обллесурса требуются на постоянную 
работу товаровед на промышленную и 
продуктовую группу и сторожа.

Обращаться: г. 'Томск, улица Нижний 
луг, 4.
_______________________________  2 — 1

Авторемонтному заводу требуются: 
столяры, квалифицированные слесарн- 
тисочники, разнорабочие (мужчины).

Обращаться; ст. Томск-11 (площадка 
«Каштан»).

Томской грузовой автотранспортной 
конторе требуются: кузнецы, вулкани
заторщики, токари, плотники, электро
газосварщики, дворник, автомеханики, 
каменщик, диспетчеры.

Обращаться: г. -Томск, улица Герце
на, 68 .

Томской областной конторе Росглав- 
зерно требуется прораб на постоянную 
работу с оплатой по соглашению.

Обращаться: г. Томск, переулок С у
хоозерный, 13, телефон 24-95.

Строительно-монтажно1йу управлению 
облпромсовета требуются на постоян
ную работу разнорабочие на строитель
ство и бухгалтеры.

Обращаться; г. Томск, переулок Сак-' 
ко, 27.
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